УТВЕРЖДАЮ

Директор Государственного автономного профессионального образовательного образовательного

_ Н.М. Мякишева

«26» июня 2025 года

УЧ-02-10-25

ОСНОВНАЯ ПРОФЕССИОНАЛЬНАЯ ОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ПРОГРАММА СРЕДНЕГО ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ПО ПОДГОТОВКЕ СПЕЦИАЛИСТОВ СРЕДНЕГО ЗВЕНА 38.02.03 Операционная деятельность в логистике

ПО ПРОГРАММЕ БАЗОВОЙ ПОДГОТОВКИ

ФОРМА ОБУЧЕНИЯ – ОЧНАЯ

СРОК ОБУЧЕНИЯ – 2 ГОД 10 МЕСЯЦЕВ

Настоящая основная профессиональная образовательная программа подготовки специалистов среднего звена разработана на основе Федерального государственного образовательного стандарта по специальности 38.02.03 Операционная деятельность в логистике, утвержденного Приказом Минпросвещения России от 21 апреля 2022 г. № 257., зарегистрированного в Министерстве юстиции РФ от 02.06.2022., рег. № 68712.

Организация-разработчик: ГАПОУ СО «Нижнетагильский торговоэкономический колледж»

Разработчики:

Ростокина Светлана Сергеевна, председатель ПЦК коммерческих дисциплин, преподаватель профессиональных модулей

(или уполномоченный иредставитель)

(подпись, Ф.И.О.)

2025 года

Руководитель предприятия/органа местного самоуправления

акцименток

общество

СОДЕРЖАНИЕ

ПОЯСНИТЕЛЬНАЯ ЗАПИСКА	4
1. Общие положения	
1.1 Нормативно-правовые основы разработки основной профессиональной	İ
образовательной программы	5
1.2 Перечень сокращений, используемых в тексте	6
2 ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ПРОГРАММЫ	7
З ХАРАКТЕРИСТИКА ПРОФЕССИОНАЛЬНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ	8
ВЫПУСКНИКОВ	
3.1 Область и объекты профессиональной деятельности	8
3.2 Соответствие видов деятельности профессиональным модулям	
4 Планируемые результаты освоения образовательной программы	
5 СТРУКТУРА ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ПРОГРАММЫ	
5.1 Учебный план	
5.2 Календарный учебный график	
5.3 Программа воспитания	
6 УСЛОВИЯ РЕАЛИЗАЦИИ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ПРОГРАММЫ	
6.1 Материально-техническое обеспечение образовательной программы	
6.2. Учебно-методическое обеспечение образовательной программы	
6.3 Требования к практической подготовке обучающихся	
6.4 Требования к организации воспитания обучающихся	
6.5 Требования к кадровым условиям реализации образовательной программ	
6.6 Требования к финансовым условиям реализации образовательной	
программы	28
7 ПРОГРАММА ВОСПИТАТЕЛЬНОЙ РАБОТЫ	50
8 ФОРМИРОВАНИЕ ОЦЕНОЧНЫХ СРЕДСТВ ДЛЯ ПРОВЕДЕНИЯ	
ГОСУДАРСТВЕННОЙ ИТОГОВОЙ	
АТТЕСТАЦИИ	

ПОЯСНИТЕЛЬНАЯ ЗАПИСКА

Образовательная программа по специальности среднего профессионального образования (далее ОП СПО) 38.02.03 Операционная деятельность в логистике обеспечивает реализацию федерального государственного образовательного стандарта (ФГОС) по указанной специальности по очной форме обучения.

ОП представляет собой систему документов, разработанную на основании нормативно-правовых документов, регламентирующих образовательную деятельность, в соответствии с потребностями обучающихся, требованиями и запросами работодателей, особенностями социально-экономического развития региона.

Основная профессиональная образовательная программа (далее ОПОП) регламентирует цель, ожидаемые результаты, содержание, организацию образовательного процесса, оценку качества подготовки выпускника и включает в себя учебный план, рабочие программы учебных дисциплин и профессиональных модулей, программы практик другие материалы, обеспечивающие реализацию И соответствующей образовательной технологии, а также программу воспитания.

ОПОП ежегодно обновляется в части состава дисциплин и профессиональных модулей, установленных учебным заведением в учебном плане, и (или) содержания рабочих программ учебных дисциплин и профессиональных модулей, программ учебной и производственной практик, методических материалов, обеспечивающих реализацию соответствующей образовательной технологии.

Зачисление для обучения по ОПОП производится по приказу директора в соответствии с Правилами приема, утвержденным образовательным учреждением.

1. Общие положения

1.1 Нормативно-правовые основы разработки основной профессиональной образовательной программы

Программа подготовки специалистов среднего звена по образовательной программе 38.02.03 Операционная деятельность в логистике, базовой подготовки разработана на основании следующих нормативных документов:

- Федеральным законом «Об образовании в РФ» от 29.12.2012г. № 273-ФЗ;
- Законом Свердловской области от 15 июля 2013 г. №78-ОЗ «Об образовании в Свердловской области»;
- Приказ Минпросвещения России от 08 апреля 2021 г. № 153 «Об утверждении Порядка разработки примерных основных образовательных программ среднего профессионального образования, проведения их экспертизы и ведения реестра примерных основных образовательных программ среднего профессионального образования»;
- Приказ Минпросвещения России от 19 июля 2023 г. №548 «Об утверждении федерального государственного образовательного стандарта среднего профессионального образования по специальности 38.02.03 Операционная деятельность в логистике»;
- Приказ Министерства просвещения Российской Федерации от 21.04.2022 № 257 «Об утверждении Порядка организации и осуществления образовательной деятельности по образовательным программам среднего профессионального образования»;
- Приказ Минпросвещения России от 08 ноября 2021 г. № 800
 «Об утверждении Порядка проведения государственной итоговой аттестации по образовательным программам среднего профессионального образования»;
- Приказ Минобрнауки России № 885, Минпросвещения России № 390 от 5 августа 2020 г. «О практической подготовке обучающихся» (вместе с «Положением о практической подготовке обучающихся»;
- Приказ Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации
 от 10 сентября 2015 г. № 652н «Об утверждении профессионального стандарта «Специалист в сфере закупок»;

- Приказ Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации
 от 08 сентября 2014 г. № 616н «Об утверждении профессионального стандарта «Специалист по логистике на транспорте»;
- Приказ Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации от 30 марта 2021 г. № 161н «Об утверждении профессионального стандарта «Экономист предприятия»;
- Приказ Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации от 03 декабря 2019 г. № 764н «Об утверждении профессионального стандарта «Специалист по прогнозированию и экспертизе цен на товары, работы и услуги»;
- Письмом Министерства образования и науки РФ от 20 июля 2015 г. N 06-846 «О Методических рекомендациях по организации учебного процесса и выполнению выпускной квалификационной работы в сфере СПО»;
- -Устава ГАПОУ СО «Нижнетагильский торгово-экономический колледж» (далее ГАПОУ СО «НТТЭК»).

1.2 Перечень сокращений, используемых в тексте

ФГОС СПО – федеральный государственный образовательный стандарт среднего профессионального образования;

ОПОП – основная профессиональная образовательная программа;

ОП СПО - образовательная программа по специальности среднего профессионального образования;

ОК – общие компетенции;

ПК – профессиональные компетенции;

СГ – социально-гуманитарный цикл;

ОП – общепрофессиональный цикл;

П – профессиональный цикл;

МДК – междисциплинарный курс;

ПМ – профессиональный модуль;

ОП – общепрофессиональная дисциплина;

УП – учебная практика;

ПП – производственная практика (по профилю специальности);

ПДП - производственная практика (преддипломная практика);

ДЭ – демонстрационный экзамен;

ГИА – государственная итоговая аттестация.

2 ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ПРОГРАММЫ

Квалификация, присваиваемая выпускникам образовательной программы: операционный логист.

Формы обучения: очная.

Объем программы по освоению программы среднего профессионального образования на базе основного общего образования с одновременным получением среднего общего образования: 4428 академических часов со сроком обучения 2 года 10 месяцев.

3 ХАРАКТЕРИСТИКА ПРОФЕССИОНАЛЬНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ВЫПУСКНИКОВ¹

3.1 Область и объекты профессиональной деятельности

Область профессиональной деятельности выпускников: 08 Финансы и экономика.

3.2 Соответствие видов деятельности профессиональным модулям

Таблица 1- Соотношение видов деятельности с профессиональными модулями

Наименование видов деятельности	Наименование профессиональных модулей
1	2
Виды деятельности основной	
Планирование и организация	ПМ. 01 Планирование и организация
логистических процессов в закупках и	логистических процессов в закупках и
складировании	складировании
Виды деятельности по выбору	
Планирование и организация	ПМ. 02 Планирование и организация
логистических процессов в производстве	логистических процессов в производстве и
и распределении	распределении
Планирование и организация	ПМ.03 Планирование и организация
логистических процессов в	логистических процессов в транспортировке и
транспортировке и сервисном	сервисном обслуживании
обслуживании	
Планирование и оценка эффективности	ПМ. 04 Планирование и оценка эффективности
работы логистических систем, контроль	работы логистических систем, контроль
логистических операций	логистических операций

4 ПЛАНИРУЕМЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ ОСВОЕНИЯ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ПРОГРАММЫ

Выпускник, освоивший образовательную программу, должен обладать общими компетенциями (далее - ОК), регламентированными ФГОС СПО.

Таблица 2 – Соответствие общих компетенций знаниям и умениям выпускника

Код компе тенци и	Формулировка компетенции	Знания, умения
OK 01	Выбирать способы решения задач профессиональной деятельности	Умения: распознавать задачу и/или проблему в профессиональном и/или социальном контексте; анализировать задачу и/или проблему и выделять её составные части; определять этапы решения задачи; выявлять и эффективно искать информацию, необходимую для решения задачи и/или проблемы;

¹ Раздел 2 заполняется в соответствии с ФГОС по профессии, специальности.

	применительно к	составлять план действия; определять необходимые ресурсы;
	различным	владеть актуальными методами работы в профессиональной и смежных
	контекстам	сферах; реализовывать составленный план; оценивать результат и
		последствия своих действий (самостоятельно или с помощью наставника)
		Знания: актуальный профессиональный и социальный контекст, в котором
		приходится работать и жить; основные источники информации и ресурсы
		для решения задач и проблем в профессиональном и/или социальном
		контексте;
		алгоритмы выполнения работ в профессиональной и смежных областях;
		методы работы в профессиональной и смежных сферах; структуру плана для
		решения задач; порядок оценки результатов решения задач
		профессиональной деятельности
ОК 02	Использовать	Умения: определять задачи для поиска информации; определять
	современные	необходимые источники информации; планировать процесс поиска;
	средства поиска,	структурировать получаемую информацию; выделять наиболее значимое в
	анализа и	перечне информации; оценивать практическую значимость результатов
	интерпретации	поиска; оформлять результаты поиска, применять средства
	информации, и	информационных технологий для решения профессиональных задач;
	информационные технологии для	использовать современное программное обеспечение; использовать различные цифровые средства для решения профессиональных задач.
	выполнения задач	Знания: номенклатура информационных источников, применяемых в
	профессиональной	профессиональной деятельности; приемы структурирования информации;
	деятельности	формат оформления результатов поиска информации, современные средства
		и устройства информатизации; порядок их применения и программное
		обеспечение в профессиональной деятельности в том числе с
		использованием цифровых средств.
OK 03	Планировать и	Умения: определять актуальность нормативно-правовой документации в
	реализовывать	профессиональной деятельности; применять современную научную
	собственное	профессиональную терминологию; определять и выстраивать траектории
	профессиональное и личностное развитие,	профессионального развития и самообразования; выявлять достоинства и недостатки коммерческой идеи; презентовать идеи открытия собственного
	предпринимательску	дела в профессиональной деятельности; оформлять бизнес-план;
	ю деятельность в	рассчитывать размеры выплат по процентным ставкам кредитования;
	профессиональной	определять инвестиционную привлекательность коммерческих идей в
	сфере, использовать	рамках профессиональной деятельности; презентовать бизнес-идею;
	знания по правовой и	определять источники финансирования
	финансовой	Знания: содержание актуальной нормативно-правовой документации;
	грамотности в	современная научная и профессиональная терминология; возможные
	различных	траектории профессионального развития и самообразования; основы
	жизненных ситуациях.	предпринимательской деятельности; основы финансовой грамотности; правила разработки бизнес-планов; порядок выстраивания презентации;
	оптушциих.	правила разраоотки оизнес-планов, порядок выстраивания презентации, кредитные банковские продукты
ОК 04	Эффективно	Умения: организовывать работу коллектива и команды; взаимодействовать с
	взаимодействовать и	коллегами, руководством, клиентами в ходе профессиональной деятельности
	работать в	Знания: психологические основы деятельности коллектива,
	коллективе и	психологические особенности личности; основы проектной деятельности
	команде	
OK 05	Осуществлять	Умения: грамотно излагать свои мысли и оформлять документы по
	устную и	профессиональной тематике на государственном языке, проявлять
	письменную	толерантность в рабочем коллективе
	коммуникацию на государственном	
	языке Российской	Знания: особенности социального и культурного контекста; правила
	Федерации с учетом	оформления документов и построения устных сообщений
	особенностей	
	социального и	
	культурного	
	контекста	

OK 07 Co on per or per	патриотическую позицию, демонстрировать осознанное поведение на основе традиционных общечеловеческих ценностей, в том	антикоррупционного поведения Знания: сущность гражданско-патриотической позиции, общечеловеческих ценностей; значимость профессиональной деятельности по специальности; стандарты антикоррупционного поведения и последствия его нарушения
ОК 07 Состоя предоставляющий от траний от тра	демонстрировать осознанное поведение на основе традиционных общечеловеческих ценностей, в том	ценностей; значимость профессиональной деятельности по специальности;
OK 07 CC OF OF OK 08 M CF CF CC OF OK 08 M CF CF CC OF OK 08 M CF CF CC OF OK 09 M CF CF CC OF OK 09 M CF CF CF CC OF OK 09 M CF	осознанное поведение на основе традиционных общечеловеческих ценностей, в том	
OK 07 CC OF OF OK 08 M CF CF CC OF OK 08 M CF CF CC OF OK 08 M CF CF CC OF OK 08 M CF CF CF CC OF OK 08 M CF	поведение на основе традиционных общечеловеческих ценностей, в том	стандарты антикоррупционного поведения и последствия его нарушения
OK 07 OK 07 OK 08 OK 08 OK 09 III III OK 09 III III III III III III III	традиционных общечеловеческих ценностей, в том	
OK 07 CC OH OF CC OH	общечеловеческих ценностей, в том	
OK 07 Co or	ценностей, в том	1
OK 07 Coo on per or	-	
OK 07 Co or		
Мими мими мими мими мими мими мими мими	числе с учетом	
М от пр ст ан по от пр ст ан по от	гармонизации	
OK 07 CG OH OK 07 CG OH OK OF OK 08 M CF KY CG VF B HI AG HG OK 09 II HI HG AG HG	межнациональных и	
OK 07 Cc	межрелигиозных отношений,	
OK 07 CC	применять	
OK 07 Co	стандарты	
OK 07 CCC OF	антикоррупционного	
OK 07 CCC OF CCC	поведения	
OK 08	Содействовать	Умения: соблюдать нормы экологической безопасности; определять
ОК 08 И ок ок ок	сохранению	направления ресурсосбережения в рамках профессиональной деятельности
ОК 08 И ок ок ок	окружающей среды,	по специальности осуществлять работу с соблюдением принципов
OK 08	ресурсосбережению,	бережливого производства; организовывать профессиональную
ОК 09 П ОК 09 П Де	применять знания об	деятельность с учетом знаний об изменении климатических условий
ОК 08 И ср ку с с с у у н д с н с н с н с и д с	изменении климата,	региона.
OK 08	принципы	Знания: правила экологической безопасности при ведении
9 ф де чү си ОК 08 И ср ку сс уу в по не уу по ОК 09 П пр	бережливого	профессиональной деятельности; основные ресурсы, задействованные в
OK 08	производства,	профессиональной деятельности; пути обеспечения ресурсосбережения;
OK 08	эффективно	принципы бережливого производства; основные направления изменения
OK 08	действовать в	климатических условий региона.
OK 08	чрезвычайных	
Ср ку сс ун в пр де по не ук по ОК 09 П пр до	ситуациях	V-range variation and the desired and an appropriate value of the state of the stat
Ку сс ун в пр де по не уг по ОК 09 П пр	Использовать средства физической	Умения: использовать физкультурно-оздоровительную деятельность для укрепления здоровья, достижения жизненных и профессиональных целей;
СС УР В пр де по не УР по ОК 09 П пр до	культуры для	применять рациональные приемы двигательных функций в
УН В ПО	сохранения и	профессиональной деятельности; пользоваться средствами профилактики
В пр де по не уу по ОК 09 П пр до го	укрепления здоровья	перенапряжения, характерными для данной специальности
Де по не УК по ОК 09 П пр до		
Де по не УК по ОК 09 П пр до	профессиональной	Знания: роль физической культуры в общекультурном, профессиональном
ОК 09 П пр до го	деятельности и	и социальном развитии человека; основы здорового образа жизни; условия
УК 09 П пр до гс	поддержания	профессиональной деятельности и зоны риска физического здоровья для специальности; средства профилактики перенапряжения
ОК 09 П пр до	необходимого	специальности, средства профилактики перенаприжения
ОК 09 П пр до	уровня физической	
пр до го	подготовленности	
до	Пользоваться	Умения: понимать общий смысл четко произнесенных высказываний на
го	профессиональной	известные темы (профессиональные и бытовые), понимать тексты на
	документацией на	базовые профессиональные темы; участвовать в диалогах на знакомые
N.		
	иностранном языках	
		профессиональные темы: основные общеупотребительные глаголы (бытовая
		профессиональные темы; основные общеупотребительные глаголы (бытовая и профессиональная лексика); лексический минимум, относящийся к
		профессиональные темы; основные общеупотребительные глаголы (бытовая и профессиональная лексика); лексический минимум, относящийся к описанию предметов, средств и процессов профессиональной деятельности;
		и профессиональная лексика); лексический минимум, относящийся к
	государственном и иностранном языках	общие и профессиональные темы; строить простые высказывания о себе и о своей профессиональной деятельности; кратко обосновывать и объяснять свои действия (текущие и планируемые); писать простые связные сообщения на знакомые или интересующие профессиональные темы Знания: правила построения простых и сложных предложений на

Выпускник, освоивший образовательную программу, должен обладать профессиональными компетенциями (далее - ПК)

Таблица 3 - Соответствие профессиональных компетенций необходимым практическим опыту, умениям и знаниям выпускника

Виды деятельности	Код и наименование компетенции	Показатели освоения компетенции
Планирование	ПК 1.1.	Практический опыт:
И	Осуществлять	заполнения документации, связанной с закупками; анализа
организация	сопровождение,	логистической системы управления запасами и их нормирования
логистических	в том числе	Умения:
процессов в	документационн	оформлять формы первичных документов для осуществления
закупках и	ое, процедуры	процедуры закупок; определять потребности в материальных запасах
складировании	закупок	для обеспечения деятельности организации; применять методологические основы базисных систем управления запасами в конкретных ситуациях; определять сроки и объемы закупок
		материальных ценностей; оценивать поставщиков с применением
		различных методик
		Знания:
		требования законодательства и нормативных правовых актов, регулирующих деятельность в сфере закупок; порядок составления
		закупочной документации; критерии оценки поставщиков; порядок
		определения потребностей в закупках; базисные системы управления
		запасами (система с фиксированным размером заказа, и система с
	ПК 1.2.	фиксированным интервалом времени между заказами)
	Организовывать	Практический опыт: зонирования складских помещений, рационального размещение товаров
	процессы	на складе, организации складских работ; участия в организации
	складирования и	разгрузки, транспортировки к месту приемки, организации приемки,
	грузопереработк	размещения, укладки и хранения товаров
	и на складе	Умения:
		определять потребность в складских помещениях, рассчитывать площадь склада, рассчитывать и оценивать складские расходы; выбирать подъемно-транспортное оборудование, организовывать грузопереработку на складе (погрузку, транспортировку, приемку, размещение, укладку, хранение)
		Знания: классификация складов и их функции; варианты размещения складских помещений; принципы выбора формы собственности склада; основы организации деятельности склада; структура затрат на складирование, направления оптимизации расходов системы складирования, принципы зонирования склада и размещения товаров
	ПК 1.3.	Практический опыт:
	Осуществлять	заполнения документации, связанной с складским учетом; составления
	документационн	форм первичных документов, применяемых для оформления
	ое сопровождение	хозяйственных операций, составления типовых договоров приемки, передачи товарно-материальных ценностей
	складских	Умения:
	операций	оформлять документы складского учета; составлять и заполнять типовые формы складских документов; контролировать правильность
		составления складских документов
		Знания:
		систему документооборота на складе; порядок составления складской документации; обязательные реквизиты и порядок заполнения
	THE 1.4	складских документов
	ПК 1.4.	Практический опыт:
	Применять модели	управления логистическими процессами в закупках Умения:

	<u> </u>	
	управления и методы анализа и	оценивать рациональность структуры запасов; проводить выборочное регулирование запасов
	регулирования	Знания:
	запасами	понятие, сущность и необходимость в материальных запасах; виды запасов, в том числе буферный запас, производственные запасы, запасы готовой продукции, запасы для компенсации задержек, запасы для удовлетворения ожидаемого спроса; методы регулирования запасов
Планирование	ПК 2.1.	Практический опыт:
и организация логистических процессов в	Сопровождать логистические процессы в производстве,	участия в оперативном планировании и организации материальных потоков в производстве и распределении; определения и анализа логистических издержек в производстве и распределении Умения:
производстве и распределении	сбыте и распределении	определять потребности в материальных ресурсах для производственного процесса; определять оптимальные каналы распределения и сбыта; рассчитывать логистические параметры производства, распределения и сбыта
		Знания: классификация производственных процессов и структуру производственного цикла; значение и преимущества логистической концепции организации производства, сбыта и распределения; основы бережливого производства; схемы каналов распределения; методы и модели управления сбытовой деятельностью
	ПК 2.2. Рассчитывать и анализировать логистические	Практический опыт: участия в оперативном планировании и организации материальных потоков в производстве и распределении; определения и анализа логистических издержек в производстве и распределении
	издержки в производстве и распределении	Умения: идентифицировать логистические издержки в производстве, распределении и сбыте; рассчитывать логистические издержки в производстве, распределении и сбыте
		Знания: содержание и классификация логистических издержек в производстве и распределении; способы, методы и виды анализа логистических издержек в производстве и распределении
Планирование и организация	ПК 3.1. Планировать, подготавливать и	Практический опыт: участия в планировании и организации процесса перевозки грузов; оптимизации транспортных расходов
логистических процессов в транспортиров ке и сервисном обслуживании	осуществлять процесс перевозки грузов	Умения: рассчитывать стоимость грузоперевозок различными видами транспорта, в т.ч. смешанной перевозки; определять оптимальный маршрут перевозки; осуществлять выбор транспортного средства; заполнять транспортные документы, в т.ч. на английском языке; проводить оптимизацию транспортных расходов
		Знания: основы нормативно-правового регулирования перевозки грузов; порядок организации перевозки грузов различными видами транспорта, в т.ч. смешанных перевозок; способы расчета стоимости перевозки; виды, типы и параметры транспортных средств; порядок разработки маршрутов движения транспортных средств при внутренних и международных перевозках грузов; порядок и требования к заполнению транспортных документов; структура затрат на транспортировку, направления оптимизации транспортных расходов
	ПК 3.2. Определять	Практический опыт: участия в разработке элементов логистического сервиса
	параметры логистического сервиса	Умения: применять методы маркетинговых исследований; определять экономические параметры логистического сервиса; определять параметры качества логистического сервиса

	T	
		Знания: содержание, задачи и принципы логистического сервиса; элементы сервисного обслуживания; классификация логистического сервиса; роль маркетинга в логистическом сервисе; экономические параметры организации логистического сервиса
	ПК 3.3. Оценивать	Практический опыт: участия в анализе элементов логистического сервиса
	качество логистического сервиса	Умения: применять методы оценки качества логистического сервиса; рассчитывать показатели эффективности логистического сервиса; оценивать эффективность уровня логистического обслуживания
		Знания: показатели, оценивающие качество логистического сервиса; уровни и параметры качества логистического сервиса; факторы качества сервисного обслуживания; классификация показателей оценки логистического сервиса
Планирование	ПК 4.1.	Практический опыт:
и оценка	Планировать	участия в планировании и организации логистических процессов
эффективности работы логистических систем, контроль	работу элементов логистической системы	Умения: определять потребность логистической системы в ресурсах; планировать деятельность элементов логистической системы; составлять схемы взаимодействия элементов логистической системы Знания:
логистических операций		методы планирования элементов логистических систем; значение и особенности разработки стратегических и тактических планов в логистической системе; взаимосвязь основных элементов логистической системы; методы планирования потребностей в ресурсах
	ПК 4.2. Владеть методологией оценки эффективности функционирован	Практический опыт: расчета основных параметров эффективного функционирования элементов логистической системы; выявления причин и факторов отклонений фактических показателей функционирования логистических систем от плановых
	ия элементов логистической системы	Умения: производить расчеты основных показателей эффективности функционирования логистической системы и ее отдельных элементов; анализировать показатели работы логистической системы и участвовать в разработке мероприятий по повышению ее эффективности
		Знания: методика оценки эффективности функционирования элементов логистической системы; показатели оценки эффективности логистической системы и ее отдельных элементов; факторы эффективного функционирования логистической системы; резервы повышения эффективности функционирования логистической системы
	ПК 4.3. Составлять программу и осуществлять	Практический опыт: участия в контроле логистических операций, процессов, систем; выявления причин и факторов отклонений фактических показателей функционирования логистических систем от плановых
	мониторинг показателей работы на уровне подразделения (участка)	Умения: осуществлять контрольные мероприятия на различных стадиях логистического процесса; интерпретировать результаты контрольных мероприятий; разрабатывать мероприятия по результатам анализа выполнения планов
	логистической системы	Знания: значение, формы и методы контроля логистических процессов и операций; методика анализа выполнения стратегического и оперативного логистических планов

5 СТРУКТУРА ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ПРОГРАММЫ

5.1 Учебный план

	чеоный план	ой	Учебная нагрузка обучающихся (час)							Распределение обязательной нагрузки по курсам и семестрам (час в семестр)						
		ЮЧН	эй			Обязател	ьная		Ικ	урс		семеет _і курс		курс		
КС	Наименование циклов,	сжул	альн	тая						71		71				
Индекс	дисциплин, профессиональных модулей, МДК, практик	Формы промежуточной аттестации	объем образовательной нагрузки/ максимальная	самостоятельная	всего занятий	лаб и практ. Занятий	курсовых работ (индивидуальны	промежуточная аттестация	1 сем, 16 нед	2 сем, 23 нед	3 сем, 16 нед	4 сем, 23 нед	5 сем 16 нед	6 сем, 7 нед		
O.00	Общеобразовательный цикл	-/10/4	1476	0	1404	716	0	72	576	828	0	0	0	0		
	Общие учебные дисциплины															
O.01	Русский язык	Э	90		78	36		12	78							
O.02	Литература	ДЗ	164		162	76		2		162						
O.03	История	-,ДЗ	118		116	46		2	50	66						
O.04	Обществознание	-,ДЗ	110		108	68		2	50	58						
O.05	География	ДЗ	80		78	28		2		78						
O.06	Иностранный язык	-,ДЗ	120		116	106		4	44	72		<u> </u>				
O.07	Математика	E	246		234	50		12	88	146		<u> </u>		\longmapsto		
O.08	Информатика -	Э	128		116	116		12	116				igwdown			
O.09	Физическая культура Основы безопасности и защиты	-,ДЗ	80		78	58		2	34	44						
O.10	Родины	-,ДЗ	80		78	46		2	34	44						
0.11	Физика	ДЗ	38		36	14		2	36							
O.12	Химия	ДЗ	78		76	38		2		76						
O.13	Биология	ДЗ	52		50	34		2		50						
O.14	Индивидуальный проект	Э	44		32			12		32						
	Дополнительные учебные дисциплины															
O.15	Введение в специальность	ДЗ	48		46			2	46							
СГ.00	Социально-гуманитарный цикл	-/5/-	404	0	392	296	0	12	0	0	176	154	32	30		
СГ.01	История России	ДЗ	34		32	10		2				32				
СГ.02	Иностранный язык в профессиональной деятельности	ДЗ	96		94	86		2			40	54				
СГ.03	Безопасность жизнедеятельности	ДЗ	70		68	48		2			32	36				
СГ.04	Физическая культура	ДЗ	126		124	112		2			30	32	32	30		
СГ.05	Основы бережливого производства	Д31	38		36	20		2			36					
СГ.06	Основы финансовой грамотности		40		38	20		2			38					
ОП.00	Общепрофессиональный цикл	-/5/7	832	0	784	334	20	48	0	0	144	264	190	186		
ОП.01	Информационное обеспечение логистических процессов	ДЗ	56		54	20		2				54				
ОП.02	Экономика организации	Э1	57		54	30		3			54					
ОП.03	Статистика	Э1	39		36	18		3			36					
ОП.04	Документационное обеспечение управления	Э2	57		54	30		3				54				
ОП.05	Финансы, денежное обращение и кредит	Э3	39		36	20		3				36				
ОП.06	Основы логистической деятельности	ДЗ	56		54	40		2			54					
ОП.07	Налоги и налогообложение	Э3	51		48	40		3				48				
ОП.08	Моделирование логистических систем	ДЗ	38		36	16		2						36		
——												t				

ОП.10	Бухгалтерский учет логистических операций	Э	60		54	16		6					54	
ОП.11	Правовое обеспечение профессиональной деятельности	ДЗ	44		42	18		2						42
ОП.12	Математическая логика	ДЗ	48		46	40		2					46	
ОП.13	Разработка инвестиционных проектов	Э	78		72		20	6						72
ОП.14	Основы организации и проведения маркетинговой деятельности	Э	96		90			6					54	36
ОП.15	Основы философии	ДЗ	38		36	14		2					36	
ПМ	Профессиональный цикл	5/6/9	1356	0	1272	436	40	84	0	0	256	410	354	252
ПМ.01	Организация логистических процессов в закупках и складировании	Э(к)	276	0	256	90	0	20	0	0	256	0	0	0
ПА01	Промежуточная аттестация по ПМ.01		12					12						
МДК. 01. 01	Логистика закупок	Э	136		130	60		6			130			
МДК.01. 02	Складская логистика	ДЗ	56		54	30		2			54			
ПП 01	Производственная практика	3	72		72						72			
ПМ.02	Организация логистических процессов в производстве и распределении	Э(к)	428	0	410	94	20	18	0	0	0	410	0	0
ПА02	Промежуточная аттестация по ПМ.02		12					12						
МДК.02. 01	Производственная логистика	Э4	91		88	40		3				88		
МДК.02. 02	Распределительная логистика	Э4	109		106	54	20	3				106		
УП.02	Учебная практика	3	72		72							72		
ПП 02	Производственная практика	3	144		144							144		
ПМ 03	Организация логистических процессов в транспортировке и сервисном обслуживании	Э(к)	284	0	262	138	0	22	0	0	0	0	262	0
ПА03	Промежуточная аттестация по ПМ.03		12					12						
МДК.03.01	Транспортная логистика	Э	78		72	48		6					72	
МДК.03.02	Логистика сервисного обслуживания	Д32	48		46	30		2					46	
МДК 03.03	Экспедирование грузов	Д32	74		72	60		2					72	
ПП 03	Производственная практика	3	72		72								72	
ПМ.04	Планирование и оценка эффективности работы логистических систем, контроль логистических операций	Э(кв)	368	0	344	114	20	24	0	0	0	0	92	252
ПА04	Промежуточная аттестация по ПМ.04	=	12					12						
МДК.04.01	Основы планирования логистических операций	Э	98		92	60	20	6					92	
МДК.04.02	Оценка эффективности и контроль логистических систем	Э	114		108	54		6						108
ПП 04	Производственная практика	3	144		144									144
ПДП.00	Преддипломная практика	ДЗ	144		144									144
	т —													
ГИА.00	Государственная итоговая аттестация		216											

ОП включает в себя программы следующих дисциплин:

⁻дисциплины общего гуманитарного и социально-экономического цикла (ОГСЭ);

- дисциплины математического и общего естественнонаучного цикла (ЕН);
- общепрофессиональные дисциплины профессионального цикла (ОП);

Программы всех дисциплин являются приложениями к ППССЗ.

Таблица 4 – Соответствие рабочей программы учебной дисциплины приложению к ОП.

Hluba	Наимамарамиа имамилими	Программа				
Шифр	Наименование дисциплины	дисциплины				
СГ.01	История России	Приложение СГ.01				
СГ.02	Иностранный язык в профессиональной деятельности	Приложение СГ.02				
СГ.03	Безопасность жизнедеятельности	Приложение СГ.03				
СГ.04	Физическая культура	Приложение СГ.04				
СГ.05	Основы бережливого производства	Приложение СГ.05				
СГ.06	Основы финансовой грамотности	Приложение СГ.06				
ОП.01	Информационное обеспечение логистических процессов	Приложение ОП.01				
ОП.02	Экономика организации	Приложение ОП.02				
ОП.03	Статистика	Приложение ОП.03				
ОП.04	Документационное обеспечение управления	Приложение ОП.04				
ОП.05	Финансы, денежное обращение и кредит	Приложение ОП.05				
ОП.06	Основы логистической деятельности	Приложение ОП.06				
ОП.07	Налоги и налогообложение	Приложение ОП.07				
ОП.08	Моделирование логистических систем	Приложение ОП.08				
ОП.09	Менеджмент	Приложение ОП.09				
ОП.10	Бухгалтерский учет логистических операций	Приложение ОП.10				
ОП.11	Правовое обеспечение профессиональной деятельности	Приложение ОП.11				
ОП.12	Математическая логика	Приложение ОП.12				
ОП.13	Разработка инвестиционных проектов	Приложение ОП.13				
ОП.14	Основы организации и проведения маркетинговой	Приложение ОП.14				
011.14	деятельности					
ОП.15	Основы философии	Приложение ОП.15				

Программы профессиональных модулей и практик являются приложениями к ОП. Таблица 5 - Соответствие рабочей программы профессионального модуля приложению к ОП.

Шифр	Наименование модуля, практики	Программа модуля,				
шифр	паименование модули, практики	практики				
ПМ.01	Организация логистических процессов в закупках и складировании	Приложение ПМ.01				
ПМ.02	Организация логистических процессов в производстве и распределении	Приложение ПМ.02				
ПМ.03	Организация логистических процессов в транспортировке и сервисном обслуживании	Приложение ПМ.03				
ПМ.04	Планирование и оценка эффективности работы логистических систем, контроль логистических операций	Приложение ПМ.04				
УП.00	Учебная практика	Приложение ПП				
ПП.00	Производственная практика					
ПДП.00	Преддипломная практика					

ФГОС на вариативную часть циклов предусмотрено не менее 40%, ОП включает 1186 академических часов вариативной части.

Вариативная часть использована на введение учебных дисциплин общепрофессионального цикла, на увеличение объёма времени, отведённого на

изучение профессиональных модулей обязательной части ОП для введения разделов и тем рекомендованных работодателями.

Распределение часов вариативной части циклов ОП представлено в таблице 6. Таблица 6 – Распределение часов вариативной части в ОП.

Код	Наименование учебной	Кол-	Обоснование
Под	дисциплины/профессионального	ВО	
	модуля	часов	
СГ.05	Основы бережливого	38	Требование работодателя в связи с
	производства		действием ГОСТ Р 56407-2023 на
	r · · · · · · ·		базах производственной практики.
СГ.06	Основы финансовой	40	Распоряжение Правительства РФ
	грамотности		№2958-р от 24.10.2023;
			Постановление Правительства
			Свердловской области от 08.06.2023
			№ 391-ПП
ОП.09	Менеджмент	40	Увеличение времени на изучение
			дисциплины для отработки
			управленческих навыков, по
			требованию работодателей.
ОП.12	Математическая логика	48	Дисциплина введена по запросу
			работодателя, в целях формирования
			аналитического и логического
			навыка у выпускника.
ОП.13	Разработка инвестиционных	78	Дисциплины введены по запросу
	проектов		работодателя, в целях формирования
ОП.14	Основы организации и	96	навыка эффективного выстраивания
	проведения маркетинговой		бизнес-процессов и оптимизации
	деятельности		логистических процессов
ОП.15	Основы философии	38	Дисциплина введена по запросу
			работодателя, в целях формирования
			у выпускника осознанного
			планирования повышения
			квалификации и стремления к
TD 1.01		2.4	созидательному труду.
ПМ.01	Организация логистических	92	Увеличено количество часов в
	процессов в закупках и		соответствии с требованиями проф.
	складировании		стандарта «Специалист в сфере
			закупок» и проведение
ПМ 02	Опранирания поризачича	242	промежуточной аттестации.
ПМ.02	Организация логистических	242	Увеличено количество часов в
	процессов в производстве и		соответствии с требованиями проф. стандарта «Специалист по
	распределении		стандарта «Специалист по прогнозированию и экспертизе цен
			на товары, работы и услуги»,
			увеличение производственной
			практики по запросу работодателей
			и проведение промежуточной
			аттестации.
L			иттостиции.

ПМ 03	Организация логистических	110	Введение нового МДК 03.03		
	процессов в транспортировке и		Экспедирование груза в		
	сервисном обслуживании		соответствии с проф.стандартом		
			«Специалист по логистике на		
			транспорте», увеличение		
			производственной практики на 1		
			нед. и на проведение		
			промежуточной аттестации.		
ПМ.04	Планирование и оценка	208	Увеличено количество часов в		
	эффективности работы		соответствии с требованиями проф.		
	логистических систем, контроль		стандартов «Экономист		
	логистических операций		предприятия» и «Специалист по		
	_		прогнозированию и экспертизе цен		
			на товары, работы и услуги»,		
			увеличение производственной		
			практики по запросу работодателей		
			и проведение промежуточной		
			аттестации.		
ПДП.00	Преддипломная практика	144	В связи с требованием		
			работодателей для глубокого и		
			всестороннего изучения и анализа		
			проблематики дипломной работы.		

Требования к знаниям, умениям и практическому опыту, дополненные (добавленные) к ОП в результате введения элементов, указанных в Таблице 3, отражены в программах по этим элементам.

5.2 Календарный учебный график



ОП ежегодно обновляется в связи с учетом требований профессиональных стандартов, запросов работодателей, особенностей развития региона, науки, культуры, экономики, техники, технологий и социальной сферы в рамках, установленных ФГОС в части состава дисциплин И профессиональных модулей, установленных образовательной организацией в учебном плане, и (или) содержания рабочих программ учебных дисциплин профессиональных модулей, программ учебной производственной практик, методических материалов, обеспечивающих реализацию соответствующей образовательной технологии.

5.3 Программа воспитания

Цель и задачи воспитания, обучающихся при освоении ими образовательной программы:

Цель рабочей программы воспитания – создание организационно-педагогических условий для формирования личностных результатов обучающихся, проявляющихся в развитии их позитивных чувств и отношений к российским гражданским (базовым, общенациональным) нормам и ценностям, закреплённым в Конституции Российской Федерации, с учетом традиций и культуры субъекта Российской Федерации, деловых качеств квалифицированных специалистов среднего звена, определенных отраслевыми требованиями (корпоративной культурой).

Задачи:

- формирование единого воспитательного пространства, создающего равные условия для развития обучающихся профессиональной образовательной организации;
- организация всех видов деятельности, вовлекающей обучающихся в общественно-ценностные социализирующие отношения;
- формирование у обучающихся профессиональной образовательной организации общих ценностей, моральных и нравственных ориентиров, необходимых для устойчивого развития государства;
- усиление воспитательного воздействия благодаря непрерывности процесса воспитания.

Рабочая программа воспитания и календарный график реализации программы воспитания представлена в приложении 3.

6 УСЛОВИЯ РЕАЛИЗАЦИИ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ПРОГРАММЫ

6.1 Материально-техническое обеспечение образовательной программы

Специальные помещения представляют собой учебные аудитории для проведения занятий всех видов, предусмотренных образовательной программой, в том числе групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, а также помещения для самостоятельной и воспитательной работы, мастерские и лаборатории, оснащенные оборудованием, техническими средствами обучения и материалами, учитывающими требования международных стандартов.

Таблица 7 - Перечень специальных помещений

№					
кабинета	Наименование				
	Кабинеты:				
24	правовое обеспечение профессиональной деятельности				
201	истории				
210, 214,					
215	иностранного языка				
302, 304	безопасности жизнедеятельности				
27	документационного обеспечения управления				
31	экономики организации; финансов, денежного обращения и кредита				
302	социальных дисциплин				
34	междисциплинарных курсов и общепрофессиональных дисциплин				
	Лаборатории:				
36	планирования и организации логистических процессов				
	Спортивный комплекс:				
7	спортивный зал				
*	открытый стадион широкого профиля с элементами полосы препятствий				
*	стрелковый тир или место для стрельбы				
	Залы:				
10	библиотека, читальный зал с выходом в интернет				
1	актовый зал				

Материально-техническое оснащение кабинетов, лабораторий, мастерских и баз практики по специальности.

Колледж располагает необходимым материально-техническим обеспечением при реализации специальности 38.02.03 Операционная деятельность в логистике. Перечень материально-технического обеспечения включает в себя:

Оснащение кабинетов

Кабинет «Истории»:

- доска учебная;

- рабочее место преподавателя;
- столы, стулья (по числу обучающихся);
- технические средства (компьютер с доступом к интернет-ресурсам, средства визуализации, наглядные пособия).

Кабинет «Иностранного языка»:

- доска учебная;
- рабочее место преподавателя;
- столы, стулья (по числу обучающихся);
- технические средства (компьютер с доступом к интернет-ресурсам, средства визуализации, наглядные пособия).

Кабинет «Безопасности жизнедеятельности»:

- доска учебная;
- рабочее место преподавателя;
- столы, стулья (по числу обучающихся);
- технические средства (компьютер с доступом к интернет-ресурсам, средства визуализации, наглядные пособия);
 - комплекты индивидуальных средств защиты;
 - контрольно-измерительные приборы и приборы безопасности;
 - огнетушители порошковые (учебные);
 - огнетушители пенные (учебные);
 - огнетушители углекислотные (учебные);
 - устройство отработки прицеливания;
 - учебные автоматы АК-74;
 - винтовки пневматические;
 - медицинская аптечка с техническими средствами обучения:
 - войсковой прибор химической разведки (ВПХР);
 - рентгенметр ДП-5В.

Кабинет «Экономики организации»:

- доска учебная;
- рабочее место преподавателя;
- столы, стулья (по числу обучающихся);
- технические средства (компьютер с доступом к интернет-ресурсам, средства визуализации, наглядные пособия).

Кабинет «Документационного обеспечения управления»:

- доска учебная;
- рабочее место преподавателя;
- столы, стулья (по числу обучающихся);

технические средства (компьютер с доступом к интернет-ресурсам, средства визуализации, наглядные пособия).

Кабинет «Бухгалтерского учета и налогообложения»:

- доска учебная;
- рабочее место преподавателя;
- столы, стулья (по числу обучающихся);

технические средства (компьютер с доступом к интернет-ресурсам, средства визуализации, наглядные пособия).

Кабинет «Финансов, денежного обращения и кредита»:

- доска учебная;
- рабочее место преподавателя;
- столы, стулья (по числу обучающихся);

технические средства (компьютер с доступом к интернет-ресурсам, средства визуализации, наглядные пособия).

Кабинет «Правового обеспечения профессиональной деятельности»:

- доска учебная;
- рабочее место преподавателя;
- столы, стулья (по числу обучающихся);

технические средства (компьютер с доступом к интернет-ресурсам, средства визуализации, наглядные пособия).

Кабинет «Менеджмента»:

- доска учебная;
- рабочее место преподавателя;
- столы, стулья (по числу обучающихся);
- технические средства (компьютер с доступом к интернет-ресурсам, средства визуализации, наглядные пособия).

Кабинет «Анализа логистической деятельности»:

- доска учебная;
- рабочее место преподавателя;

- столы, стулья (по числу обучающихся);
- технические средства (компьютер с доступом к интернет-ресурсам, средства визуализации, наглядные пособия).

Оснащение помещений, задействованных при организации самостоятельной и воспитательной работы.

Помещения для организации самостоятельной и воспитательной работы обучающихся (читальный зал, актовый зал) оснащены компьютерной техникой с возможностью подключения к информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» и обеспечением доступа в электронную информационно-образовательную среду образовательной организации (ЭБС Юрайт, СПС «Гарант»), а также аудиосопровождением и видеосвязи. Для лиц с ограниченными возможностями здоровья и/или инвалидностью в наличии компьютерные манипуляторы, клавиатуры и пр.

Оснащение лабораторий

Лаборатория «Планирования и организации логистических процессов»:

- автоматизированными рабочими местами с доступом к интернет-ресурсам по количеству обучающихся;
 - рабочим местом преподавателя, оснащенным интерактивной доской;
 - доской для мела;
- программным обеспечением: операционной системой, 1С:Управление торговлей, СПС «Гарант»;
- пакетами лицензионных программ для осуществления логистической деятельности (1С:Управление торговлей, Битрикс24);
 - комплектом учебно-методической документации.

Оснащение баз практик

Реализация образовательной программы предполагает обязательную учебную и производственную практику.

Учебная практика реализуется в мастерских профессиональной образовательной организации и имеет оборудование, инструменты, расходные материалы, обеспечивающие выполнение всех видов работ, определенных содержанием программ профессиональных модулей.

Производственная практика реализуется в организациях, осуществляющих деятельность логистического профиля, обеспечивающих деятельность обучающихся в профессиональной области 08 Финансы и экономика.

Оборудование предприятий и технологическое оснащение рабочих мест производственной практики соответствует содержанию профессиональной деятельности и дает возможность обучающемуся овладеть профессиональными компетенциями по всем видам деятельности, предусмотренными программой, с использованием современных технологий, материалов и оборудования.

Допускается замена оборудования его виртуальными аналогами.

6.2. Учебно-методическое обеспечение образовательной программы

Библиотечный фонд образовательной организации укомплектован печатными изданиями и электронными изданиями по каждой дисциплине (модулю) из расчета не менее 0,25 экземпляра каждого из изданий, указанных в рабочих программах дисциплин (модулей) в качестве основной литературы, на одного обучающегося из числа лиц, одновременно осваивающих соответствующую дисциплину (модуль).

Информационно-образовательная среда обновляется поквартально, к электронной библиотеке имеют доступ 100% обучающихся.

Реализация образовательной программы возможна с применением электронного обучения, дистанционных образовательных технологий в соответствии с Федеральным законом от 29 декабря 2012 г. № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации» при проведении учебных занятий, практик, текущего контроля успеваемости, промежуточной аттестации обучающихся. Обучающимся обеспечен доступ к платформе дистанционных образовательных технологий, расположенной ПО адресу https://moodle.nttek.ru/ и онлайн облако 1С.

Образовательная программа обеспечена учебно-методической документацией по всем учебным дисциплинам (модулям).

Обучающиеся инвалиды и лица с ограниченными возможностями здоровья обеспечены печатными и электронными учебными изданиями, адаптированными для обучения указанных обучающихся.

Перечень комплекта лицензионного и свободно распространяемого программного обеспечения, в том числе отечественного производства.

	Наименование лицензионного и		
No	свободно распространяемого	Код и наименование учебной	Колич
п/п	программного обеспечения, в том	дисциплины (модуля)	ество
	числе отечественного произволства		

		ПМ.01 Организация логистических			
		процессов в закупках и складировании			
		ПМ.02 Организация логистических			
		процессов в производстве и			
1	1С:Управление торговлей	распределении	30		
		ПМ.04 Планирование и оценка			
		эффективности работы логистических			
		систем, контроль логистических			
		операций			

6.3 Требования к практической подготовке обучающихся

Практическая подготовка при реализации образовательных программ среднего профессионального образования направлена на совершенствование модели практико-ориентированного обучения, усиление роли работодателей при подготовке квалифицированных рабочих, служащих, специалистов среднего звена путем расширения компонентов (частей) образовательных программ, предусматривающих моделирование условий, непосредственно связанных с будущей профессиональной деятельностью, а также обеспечения условий для получения обучающимися практических навыков и компетенций, соответствующих требованиям, предъявляемым работодателями к квалификациям специалистов, рабочих.

Реализация образовательной программы и ее отдельных частей (дисциплины, междисциплинарные курсы, профессиональные модули, практика и другие компоненты) в форме практической подготовки с учетом требований ФГОС СПО и специфики получаемой специальности спроектирована в рабочих программах и методических рекомендациях к освоению/выполнению вида деятельности.

Образовательная деятельность в форме практической подготовки:

- реализуется при проведении практических и лабораторных занятий,
 выполнении курсового проектирования, всех видов практики и иных видов учебной деятельности;
- предусматривает демонстрацию практических навыков, выполнение, моделирование обучающимися определенных видов работ для решения практических задач, связанных с будущей профессиональной деятельностью в условиях, приближенных

к реальным производственным;

включает в себя отдельные лекции, семинары, мастер-классы, которые предусматривают передачу обучающимся учебной информации, необходимой для

последующего выполнения работ, связанных с будущей профессиональной деятельностью.

Образовательная деятельность в форме практической подготовки организована на втором и третьем курсе обучения, охватывая дисциплины, профессиональные модули, все виды практики, предусмотренные учебным планом образовательной программы.

Практическая подготовка организуется в учебных, учебно-производственных лабораториях, мастерских, учебно-опытных хозяйствах, учебных полигонах, учебных базах практики и иных структурных подразделениях образовательной организации, а также

в специально оборудованных помещениях (рабочих местах) профильных организаций на основании договора о практической подготовке обучающихся, заключаемого между образовательной организацией и профильной организацией, осуществляющей деятельность по профилю настоящей образовательной программы.

Результаты освоения образовательной программы оцениваются в рамках государственной итоговой аттестации, организованных в форме демонстрационного экзамена и защиты дипломной работы (проекта).

6.4 Требования к организации воспитания обучающихся

Воспитание обучающихся при освоении ими основной образовательной программы осуществляется на основе включаемых в настоящую образовательную программу рабочей программы воспитания и календарного плана воспитательной работы (приложение 3).

Рабочую программу воспитания и календарный план воспитательной работы образовательная организация разрабатывает и утверждает самостоятельно с учетом примерных рабочей программы воспитания и календарного плана воспитательной работы.

В разработке рабочей программы воспитания и календарного плана воспитательной работы имеют право принимать участие советы обучающихся, советы родителей, представители работодателей и (или) их объединений (при их наличии).

Для реализации программы воспитания определены следующие формы воспитательной работы с обучающимися:

- информационно-просветительские занятия (лекции, встречи, совещания, собрания и т.д.);

- массовые и социокультурные мероприятия; спортивно-массовые и оздоровительные мероприятия;
 - деятельность творческих объединений, студенческих организаций;
 - психолого-педагогические тренинги и индивидуальные консультации;
- научно-практические мероприятия (конференции, форумы, олимпиады, чемпионаты и др);
- профориентационные мероприятия (конкурсы, фестивали, мастер-классы, квесты, экскурсии и др.);
 - опросы, анкетирование, социологические исследования среди обучающихся.

6.5 Требования к кадровым условиям реализации образовательной программы

Реализация образовательной программы обеспечивается педагогическими работниками образовательной организации, а также лицами, привлекаемыми к реализации образовательной программы на условиях гражданско-правового договора, в том числе из числа руководителей и работников организаций, направление деятельности которых соответствует области профессиональной деятельности 08 Финансы и экономика, и имеющими стаж работы в данной профессиональной области не менее трех лет.

Квалификация педагогических работников образовательной организации отвечает квалификационным требованиям, указанным в квалификационных справочниках

и (или) профессиональных стандартах (при наличии).

Педагогические работники, привлекаемые к реализации образовательной программы, получают дополнительное профессиональное образование по программам повышения квалификации, в том числе в форме стажировки в организациях, направление деятельности которых соответствует области профессиональной деятельности 08 Финансы и экономика, не реже одного раза в три года с учетом расширения спектра профессиональных компетенций.

Доля педагогических работников (в приведенных к целочисленным значениям ставок), обеспечивающих освоение обучающимися профессиональных модулей, имеющих опыт деятельности не менее трех лет в организациях, направление деятельности которых соответствует области профессиональной деятельности 08 Финансы и экономика, в общем числе педагогических работников, реализующих

программы профессиональных модулей образовательной программы, составляет не менее 25 процентов.

6.6 Требования к финансовым условиям реализации образовательной программы

Расчеты нормативных затрат оказания государственных услуг по реализации образовательной программы осуществляются в соответствии с Перечнем и составом стоимостных групп профессий и специальностей по государственным услуга по реализации основных профессиональных образовательных программ среднего профессионального образования — программ подготовки специалистов среднего звена, итоговые значения и величина составляющих базовых нормативов затрат по государственным услугам по стоимостным группам профессий и специальностей, отраслевые корректирующие коэффициенты и порядок их применения, утвержденным Министерством просвещения Российской Федерации 01 июня 2021 г. № АН-16/11вн.

Нормативные затраты на оказание государственных услуг в сфере образования по реализации образовательной программы включают в себя затраты на оплату труда преподавателей и мастеров производственного обучения с учетом обеспечения уровня средней заработной платы педагогических работников за выполняемую ими учебную (преподавательскую) работу и другую работу в соответствии с Указом Президента Российской Федерации от 7 мая 2012 г. № 597 «О мероприятиях по реализации государственной социальной политики».

7 ПРОГРАММА ВОСПИТАТЕЛЬНОЙ РАБОТЫ РАЗДЕЛ . ЦЕЛЕВОЙ

1.3. Целевые ориентиры воспитания

Вариативные целевые ориентиры результатов воспитания, отражающие специфику профессии/специальности

Гражданское воспитание

- понимающий профессиональное значение отрасли, специальности 38.02.03
 Операционная деятельность в логистике для социально-экономического и научнотехнологического развития страны
- осознанно проявляющий гражданскую активность в социальной и экономической жизни (г. Каменска-Уральского, Свердловской области)

Патриотическое воспитание

– осознанно проявляющий неравнодушное отношение к выбранной профессиональной деятельности, постоянно совершенствуется, профессионально растет, прославляя свою специальность 38.02.03 Операционная деятельность в логистике

Духовно-нравственное воспитание

 обладающий сформированными представлениями о значении и ценности специальности 38.02.03 Операционная деятельность в логистике, знающий и соблюдающий правила и нормы профессиональной этики

Эстетическое воспитание

- демонстрирующий знания эстетических правил и норм в профессиональной культуре специальности 38.02.03 Операционная деятельность в логистике
- использующий возможности художественной и творческой деятельности в целях саморазвития и реализации творческих способностей, в том числе в профессиональной деятельности

Физическое воспитание, формирование культуры здоровья и эмоционального благополучия

демонстрирующий физическую подготовленность и физическое развитие в соответствии с требованиями будущей профессиональной деятельности специальности
 38.02.03 Операционная деятельность в логистике

Профессионально-трудовое воспитание

- применяющий знания о нормах выбранной специальности 38.02.03 Операционная деятельность в логистике, всех ее требований и выражающий готовность реально участвовать в профессиональной деятельности в соответствии с нормативно-ценностной системой
- готовый к освоению новых компетенций в профессиональной отрасли

- проявляющий и демонстрирующий уважение к людям труда, осознающий ценность собственного труда
- стремящийся к формированию в сетевой среде личностно и профессионального конструктивного «цифрового следа»

Экологическое воспитание

- ответственно подходящий к рациональному потреблению энергии, воды и других природных ресурсов в жизни в рамках обучения и профессиональной деятельности
- понимающий основы экологической культуры в профессиональной деятельности, обеспечивающей ответственное отношение к окружающей социально-природной, производственной среде и здоровью

Ценности научного познания

- обладающий опытом участия в научных, научно-исследовательских проектах, мероприятиях, конкурсах в рамках профессиональной направленности специальности 38.02.03 Операционная деятельность в логистике
- принимающий участие в научных, научно-исследовательских проектах, мероприятиях, конкурсах в рамках профессиональной направленности специальности 38.02.03 Операционная деятельность в логистике
- проявляющий сознательное отношение к непрерывному образованию как условию успешной профессиональной и общественной деятельности

РАЗДЕЛ 2. СОДЕРЖАТЕЛЬНЫЙ

2.1. Воспитательные модули: виды, формы, содержание воспитательной деятельности по профессии/специальности

Модуль «Образовательная деятельность»

внедрение методик преподавания общеобразовательных дисциплин с учетом профессиональной направленности специальности;

использование воспитательных возможностей практик для формирования позитивного отношения обучающихся к традиционным духовно-нравственным ценностям российского народа;

использование воспитательных возможностей курса «Разговоры о важном», «Россия-мои горизонты», «Россия-страна возможностей»

Модуль «Кураторство»

мастер-классы, тренинги и практикумы от наставника в рамках сопровождения профессионального роста наставляемых, развития их профессиональных навыков и компетенций по специальности 38.02.03 Операционная деятельность в логистике

организация под руководством наставника социально-значимых проектов по специальности 38.02.03 Операционная деятельность в логистике

инициирование и поддержка участия обучающихся в мероприятиях, конкурсах и проектах профессиональной направленности

организация социально-значимых проектов профессиональной направленности для личностного развития обучающихся, дающих возможности для самореализации в выбранной специальности 38.02.03 Операционная деятельность в логистике

Модуль «Наставничество»

Модуль «Основные воспитательные мероприятия по профессии/специальности»

мастер классы, проведение конкурсов профессионального мастерства, показы, выставки, открытые лекции и демонстрации, экскурсии, дни открытых дверей, квесты

встречи с известными представителями специальности 38.02.03 Операционная деятельность в логистике

круглые столы, просветительские мероприятия с участием амбассадоров специальности 38.02.03 Операционная деятельность в логистике

Модуль «Организация предметно-пространственной среды»

организация музейно-выставочного пространства, содержащего экспозиции об истории и развитии специальности 38.02.03 Операционная деятельность в логистике, выдающихся деятелей производственной сферы, имеющей отношение к специальности 38.02.03 Операционная деятельность в логистике, соответствующих предметов-символов профессиональной сферы, информационных справочных материалов о предприятиях профессиональной сферы, являющихся предметом гордости отечественной науки и технологий, имеющих отношение к специальности 38.02.03 Операционная деятельность в логистике

размещение, поддержание, обновление на территории ПОО выставочных объектов, ассоциирующихся по специальности 38.02.03 Операционная деятельность в логистике

Модуль «Взаимодействие с родителями (законными представителями)»

профессиональные встречи, диалоги с приглашением родителей (законных представителей), работающих по профессии /специальности, чествование трудовых династий специальности 38.02.03 Операционная деятельность в логистике

совместные мероприятия, посвященные Дню специальности 38.02.03 Операционная деятельность в логистике

Модуль «Профилактика и безопасность»

реализация элементов, программы профилактической направленности, реализуемые в ПОО и в социокультурном окружении в рамках просветительской деятельности по специальности 38.02.03 Операционная деятельность в логистике

организация мероприятий по безопасности в цифровой среде, связанных с специальности 38.02.03 Операционная деятельность в логистике

поддержка инициатив обучающихся в сфере укрепления безопасности жизнедеятельности в ПОО, в том числе в рамках освоения образовательных программ специальности 38.02.03 Операционная деятельность в логистике

Модуль «Социальное партнёрство и участие работодателей»

организация взаимодействия с представителями сферы деятельности, ознакомительных и познавательных экскурсий с целью погружения в специальность 38.02.03 Операционная деятельность в логистике

организация и проведение на базе организаций-партнёров мероприятий, посвященных специальности 38.02.03 Операционная деятельность в логистике: презентации, лекции, акции

реализация социальных проектов по специальности 38.02.03 Операционная деятельность в логистике, разрабатываемых и реализуемых совместно обучающимися, педагогами с организациями-партнёрами

Модуль «Профессиональное развитие, адаптация и трудоустройство»

организация конкурса профессионального мастерства, приуроченного ко Дню специальности 38.02.03 Операционная деятельность в логистике

участие в региональных, всероссийских и международных профессиональных проектах по специальности 38.02.03 Операционная деятельность в логистике

проведение конкурса «Профессиональный студент» или «Профессиональная команда» по итогам профессиональных практик

организация участия волонтеров в мероприятиях социальных и производственных партнеров по специальности 38.02.03 Операционная деятельность в логистике

организация клубов профессиональной направленности «Амбассадоры специальности 38.02.03 Операционная деятельность в логистике

проведение практико-ориентированных мероприятий

РАЗДЕЛ 3. ОРГАНИЗАЦИОННЫЙ **3.1. Кадровое обеспечение**

Разделение функционала, связанного с планированием, организацией, обеспечением, реализацией воспитательной деятельности (привлечение профильных специалистов образовательной организации)

реализация образовательной программы обеспечивается педагогическими работниками образовательной организации, а также лицами, привлекаемыми к реализации образовательной программы на иных условиях, в том числе из числа руководителей и работников организаций, направление деятельности которых соответствует области профессиональной деятельности

разделение функционала, связанного с планированием, организацией, обеспечением, реализацией воспитательной деятельности осуществляется на основании локальных нормативно-правовых документов образовательной организации

Привлечение специалистов других организаций, социальных партнеров (образовательных, социальных и др.) (при наличии)

привлечение организаций профессиональной направленности с целью реализации воспитательной деятельности в рамках освоения образовательной программы по специальности 38.02.03 Операционная деятельность в логистике

3.2. Нормативно-методическое обеспечение

приказ о проведении родительского собрания

положение о кураторе

программа «Психологическое сопровождение адаптации первокурсников»

программа «Психологическое сопровождение личностного и профессионального становления студента»

приказы руководителя: об утверждении программы и положения о наставничестве, о назначении ответственного за организацию наставнической деятельности и контроль в ПОО, об утверждении наставников и наставляемых, об утверждении плана мероприятий наставнической деятельности и дорожной карты внедрения программы наставничества

Ведение договорных отношений, сетевая форма организации образовательного процесса, сотрудничество с социальными партнерами (при наличии)

договоры о сотрудничестве с социальными партнерами и работодателями

сетевая форма организации образовательного процесса (при наличии) и активное взаимодействие с профильными предприятиями, организациями и институтами, с целью обеспечения полного и практически-ориентированного образования

3.3. Система поощрения профессиональной успешности и проявлений активной жизненной позиции обучающихся

Основания для поощрения профессиональной успешности и проявлений активной жизненной позиции обучающихся по профессии/специальности – рейтинги, портфолио и пр. (при наличии)

наличие профессионального портфолио - способ документирования достижений, профессионального роста и активной жизненной позиции обучающегося

участие и результативность в конкурсах и мероприятиях профессиональной направленности, связанных со специальностью 38.02.03 Операционная деятельность в логистике

рекомендации к поощрению от наставника, социальных и производственных партнеров реализация просветительской деятельности в рамках освоения образовательных программ по специальности 38.02.03 Операционная деятельность в логистике

успешное освоение образовательных программ по специальности 38.02.03 Операционная деятельность в логистике

Формы поощрения: объявления благодарности, помещение на доску почета, награждение грамотой, памятным подарком, материальное стимулирование (при наличии)

сертификаты, дипломы, грамоты, стипендии или призы, поощрительные письма, фотовыставки изделий, работ, публичное признание заслуг, публикации в СМИ, интервью, персональная выставка работ, направление на дополнительные образовательные программы, стажировки и др.

3.4. Анализ воспитательного процесса

анализ профессионально-трудового воспитания, ориентированного на практическую подготовку обучающегося и условий развивающей образовательной среды, способствующей профессиональному и личностному росту обучающихся в рамках освоения образовательной программы по специальности 38.02.03 Операционная деятельность в логистике

Календарный план воспитательной работы по специальности 38.02.03 Операционная деятельность в логистике

No	Формы, виды и содержание	Курсы,	Сроки	Ответственные		
	деятельности	группы				
	1. Образовательная деятельность					
1	Лекции	1-3	В течение	Зам. директора по УР		
		курсы	учебного года	Преподаватели		
2	Практическое обучение	1-3	В течение	Зам. директора по УР		
		курсы	учебного года	Преподаватели		
3	Открытые тематические уроки	1-3	В течение	Зам. директора по УР		
		курсы	учебного года	Преподаватели		
4	Практические занятия	1-3	В течение	Зам. директора по УР		
		курсы	учебного года	Преподаватели		
5	Лабораторные занятия	1-3	В течение	Зам. директора по УР		
		курсы	учебного года	Преподаватели		
6	Цикл мероприятий,	1-3	12 сентября	Педагог – организатор		
	посвященных памяти	курсы		Библиотекарь		
	Александра Невского					
7	Участие во Всероссийском	1-3	Апрель -	Преподаватели		
	субботники «День Земли»	курсы	сентябрь			
8	День знаний	1-3	сентябрь	Зам. директора по СПР		
		курсы		Советник директора,		
				педагог – организатор,		
				кураторы		

9	Всероссийский открытый урок «ОБЖ» (урок подготовки детей к действиям в условиях	1-3 курсы	сентябрь	Зам. директора по УР Преподаватели ОБЖ
	различного рода чрезвычайных ситуаций)			
10	День окончания Второй мировой войны	1 курсы	сентябрь	Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы
11	«Болдинская осень»: чтение стихотворений А.С. Пушкина, рисование картины осени	1-3 курсы	Сентябрь	Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы
12	Международный день распространения грамотности	1-3 курсы	Сентябрь	Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы
13	День учителя	1-3 курсы	октябрь	Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы
14	Конкурс газет и плакатов ко Дню отказа от курения	1 курс	октябрь	Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы, волонтеры
15	День Государственного герба Российской Федерации	1-3 курсы	ноябрь	Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы
16	Классный час, посвященный Дню принятия Федеральных конституционных законов о Государственных символах Российской Федерации	1-3 курсы	декабрь	Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы, волонтеры
17	Участие в областной акции «10000 добрых дел»	1-3 курсы	декабрь	Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы, волонтеры
18	Конкурс на лучшее оформление кабинета, посвященный Новому году	1-3 курсы	декабрь	Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы, волонтеры
19	Уроки мужества	1-3 курсы	февраль	Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы, преподаватель – организатор ОБЖ

20	Проведение уроков,	3	февраль	Зам. директора по СПР
	посвященных Дню воинской	курсы	1 - F	Советник директора,
	славы России			педагог – организатор,
				кураторы, преподаватель –
				организатор ОБЖ
21	Классный час «Россия-мои	1 – 3	В течении	Зам. директора по СПР
	горизонты»	курсы	года	Советник директора,
				педагог – организатор,
				кураторы
22	Классный час, посвященный	1-3	апрель	Зам. директора по СПР
	Дню космонавтики	курсы		Советник директора,
				педагог – организатор,
				кураторы, Совет
22	T	1.0		обучающихся, волонтеры
23	Участие в «Весенней неделе	1-3	апрель	Зам. директора по СПР
	добра»	курсы		Советник директора,
				педагог – организатор, кураторы, Совет
				кураторы, Совет обучающихся, волонтеры
24	Уроки мужества, посвящённые	2-3	май	Зам. директора по СПР
2 4	Дню воинской славы России	2-3 курсы	ман	Советник директора,
	дню воинской славы і оссии	курсы		педагог – организатор,
				кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
25	Митинг «Колокола памяти»	1-3	май	Зам. директора по СПР
		курсы		Советник директора,
		31		педагог – организатор,
				кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
26	Выпуск газет к празднику	1-3	Май	Зам. директора по СПР
	Великой победы	курсы		Советник директора,
				педагог – организатор,
				кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
27	Участие в городском митинге	1-3	май	Зам. директора по СПР
	«Седой Урал»	курсы		Советник директора,
				педагог – организатор,
				кураторы, Совет
•				обучающихся, волонтеры
28	Мероприятия, посвященные	1-3	май	Зам. директора по СПР
	Дню рождения пионерской	курсы		Советник директора,
	организации			педагог – организатор,
				кураторы, Совет
20	IC	1.2		обучающихся, волонтеры
29	Конкурс «Мисс года»	1-3	май	Зам. директора по СПР
		курсы		Советник директора,
				педагог – организатор,

				кураторы, Совет
				кураторы, Совет обучающихся, волонтеры
	2. Кураторство			обучающихся, волонтеры
1	Организация дежурства	1-3	В течение	Зам. директора по СПР
1	Организация дежурства			
		курсы	года	
				педагог – организатор, кураторы, Совет
				кураторы, Совет обучающихся, волонтеры
2	Организация встреч с	1-3		Зам. директора по СПР
2	ветеранами войны и труда	курсы		Советник директора,
	встеранами воины и труда	курсы		педагог – организатор,
				кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
3	Линейка, классные часы,	1-3	Ноябрь	Зам. директора по СПР
3	посвященные Дню народного	1-3 курсы	адокоп	
	· · ·	курсы		1 1 1
	единства			педагог – организатор, кураторы, Совет
				кураторы, Совет обучающихся, волонтеры
4	Классные часы к	1-3	16 ноября	Зам. директора по СПР
4	Международному дню	курсы	то нояоря	Советник директора,
	толерантности	курсы		педагог – организатор,
	Толерантности			кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
5	Праздничные мероприятия ко	1-3	ноябрь	Зам. директора по СПР
	Дню матери	курсы	нолорь	Советник директора,
	дию матери	курсы		педагог – организатор,
				кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
	Классный час, посвященный	1-3	декабрь	Зам. директора по СПР
	Всемирному дню борьбы со	курсы	декаоры	Советник директора,
	СПИДом	курсы		педагог – организатор,
	Ciniquin			кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
6	Классный час «Россия – мои	1-3	В течение	Зам. директора по СПР
	горизонты»	курсы	года	Советник директора,
	Topison122//	Куреві	Тоди	педагог – организатор,
				кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
7	Классный час «Разговоры о	1-3	В течение	Зам. директора по СПР
	важном»	курсы	года	Советник директора,
) P	70	педагог – организатор,
				кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
8	Классный час, посвящённый	1-3	январь	Зам. директора по СПР
	Дню полного освобождения	курсы		Советник директора,
	Ленинграда от фашистской) F		педагог – организатор,
	блокады			кураторы Совет
				обучающихся, волонтеры
	1	20	I	, , ,

9	Выпуск газет ко Дню	1-3	февраль	Зам. директора по СПР
	защитника Отечества	курсы	φ*ορ****	Советник директора,
		7 P		педагог – организатор,
				кураторы Совет
				обучающихся, волонтеры
10	Классные часы «Отражение	1-3	март	Зам. директора по СПР
10	-		март	
	<u> </u>	курсы		1 1 /
	современном искусстве»			педагог – организатор, кураторы Совет
				J1 1
11	T	1.2		обучающихся, волонтеры
11	Творческий концерт,	1-3	март	Зам. директора по СПР
	посвященный 8 марта	курсы		Советник директора,
				педагог – организатор,
				кураторы Совет
1.0				обучающихся, волонтеры
12	Экологическая акция «День	1-3	март	Зам. директора по СПР
	Земли»	курсы		Советник директора,
				педагог – организатор,
				кураторы Совет
				обучающихся, волонтеры
13	День призывника	3-4	апрель	Зам. директора по СПР
		курсы		Советник директора,
				педагог – организатор,
				кураторы Совет
				обучающихся, волонтеры
14	Поздравление ветеранов,	1-3	май	Зам. директора по СПР
	тружеников тыла с праздником	курсы		Советник директора,
	Победы			педагог – организатор,
				кураторы Совет
				обучающихся, волонтеры
15	Цикл мероприятий ко Дню	1-3	Май – июнь	Зам. директора по СПР
	защиты детей	курсы		Советник директора,
				педагог – организатор,
				кураторы Совет
				обучающихся, волонтеры
17	Классные часы «Разговоры о	1-3	июнь	Зам. директора по СПР
	важном»	курсы		Советник директора,
		J 1		педагог – организатор,
				кураторы Совет
				обучающихся, волонтеры
	3. Наставничество			1
1	День наставника «Мастерская	1-3	27 октября, 17	Зам. директора по СПР
	наставника»	курсы	января	Советник директора,
		7 P 321		педагог – организатор,
				кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
3	Выборы в Совет обучающихся		сентябрь	Зам. директора по СПР
	Выобры в совет обучающихся		Ссптлорь	Советник директора,
		20		совеник директора,

				педагог – организатор, кураторы, Совет обучающихся, волонтеры
	4. Основные воспитательные в	мероприя	гия	
1	День Знаний	1-3 курсы	1 сентября	Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы, Совет обучающихся, волонтеры
2	Популяризация символики образовательной организации	1-3 курсы	В течение года	Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы, Совет обучающихся, волонтеры
3	Организация и проведение церемоний поднятия (спуска) государственного флага Российской Федерации, исполнение гимна Российской Федерации	1-3 курсы	Еженедельно	Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы, Совет обучающихся, волонтеры
4	Оформление и обновление стендов образовательной организации, содержащих новостную информацию	1-3 курсы	Ежемесячно	Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы Совет обучающихся, волонтеры
5	Экскурсии в музеи, на выставки, предприятия	1-3 курсы	В течение учебного года	Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы Совет обучающихся, волонтеры
6	День финансиста	1-3 курсы	8 сентября	ЦМК, Преподаватели спец. дисциплин
7	День среднего профессионального образования	1-3 курсы	2 октября	ЦМК, Преподаватели спец. дисциплин
8	День славянской письменности и культуры	1-3 курсы	24 мая	ЦМК, Преподаватели спец. дисциплин
9	День банковского работника	2-3 курсы	2 декабря	ЦМК, Преподаватели спец. дисциплин
10	День экономиста	1-3 курсы	11 ноября	ЦМК, Преподаватели спец. дисциплин
11	День русского языка	1-3 курсы	6 июня	ЦМК, Преподаватели спец. дисциплин
	5. Организация предметно-про		_	
1	Открытые уроки по предметам/дисциплинам	1-3 курсы	В течение учебного года	Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор,

				(Сарат
				кураторы, Совет
_	D	1.2	D	обучающихся, волонтеры
2	Разработка и оформление	1-3	В течение	Зам. директора по СПР
	пространства, проведение	курсы	учебного года	Советник директора,
	значимых событий			педагог – организатор,
				кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
3	Популяризация символики	1-3	В течение	Зам. директора по СПР
	образовательной организации	курсы	учебного года	Советник директора,
				педагог – организатор,
				кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
4	Поддержание эстетического	1-3	В течение	Зам. директора по СПР
	вида помещений и территории	курсы	учебного года	Советник директора,
				педагог – организатор,
				кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
	6. Взаимодействие с родителям	ии (закон	ными представ	1
1	Общие родительские собрания	1-3	В течение	Зам. директора по СПР
	для родителей/законных	курсы	учебного года	Советник директора,
	представителей	J P)	педагог – организатор,
	продолизаточна			кураторы
2	Родительские собрания в	1-3	В течение	Зам. директора по СПР
_	группах (онлайн/оффлайн)	курсы	учебного года	Советник директора,
	Труппах (оплани/оффлани)	Курсы	у теоного года	педагог – организатор,
				кураторы
3	Организация социальной	1-3	В течение	Зам. директора по СПР
3	•		учебного года	
	защиты студентов с	курсы	учеоного года	1
	хроническими заболеваниями,			педагог – организатор,
	сирот, опекаемых, лиц с ОВЗ,			кураторы
	участников СВО	1.2	D	2 CHD
4	Индивидуальные беседы,	1-3	В течение	Зам. директора по СПР
	консультации, переписка с	курсы	учебного года	Советник директора,
	родителями			педагог – организатор,
				кураторы
5	Работа с детьми и семьями	1-3	В течение	Зам пипектора по СПВ
)				Зам. директора по СПР Советник директора,
	группы риска	курсы	учебного года	1 1
				педагог – организатор,
				кураторы, Совет
		1.0	D	обучающихся, волонтеры
6	Организация совместных	1-2	В течение	Зам. директора по СПР
	экскурсий на предприятия	курсы	учебного года	Советник директора,
	города Каменск-Уральского			педагог – организатор,
				кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры

7	Работа в студенческом	1-3	В течение	Зам. директора по СПР
	медиацентре	курсы	учебного года	Советник директора,
	1	31		педагог – организатор,
				кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
8	Работа в ССК «Здоровое	1-3	В течение	Зам. директора по СПР
	поколение»	курсы	учебного года	Советник директора,
		Пурод	j i conoro i o du	педагог – организатор,
				кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
	7. Самоуправление			
1	Проведение перевыборного	1-3	Сентябрь	Зам. директора по СПР
	собрания участников	курсы	P	Советник директора,
	студенческих органов	J P		педагог – организатор,
	самоуправления. Утверждение			кураторы, Совет
	нового студенческого актива			обучающихся, волонтеры
	на учебный год. Организация			
	работа, составление плана.			
2	Проведение индивидуальной	1 курс	Сентябрь	Зам. директора по СПР
	работы с активами групп		1	Советник директора,
	нового набора в адаптивный			педагог – организатор,
	период.			кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
3	Встреча совета обучающихся с	1-3	Ежемесячно	Зам. директора по СПР
	администрацией	курсы		Советник директора,
	_			педагог – организатор,
				кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
4	Новый набор в волонтёрские	1 курс	Сентябрь	Зам. директора по СПР
	отряды «Молодые сердца»			Советник директора,
				педагог – организатор,
				кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
5	Новый набор в ССК «Здоровое	1 курс	Сентябрь	Зам. директора по СПР
	поколение»			Советник директора,
				педагог – организатор,
				кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
6	Взаимодействие с военно-	1-3	В течение	Зам. директора по СПР
	патриотическим клубом	курс	учебного года	Советник директора,
	«Воин»			педагог – организатор,
				кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
9	Социально-психологические	1-3	В течение	Зам. директора по СПР
	тренинги для обучающихся	курсы	учебного года	Советник директора,
				педагог – организатор,
				кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
	·	42		

10	Награждение обучающихся по	1-3	Декабрь	Зам. директора по СПР
10	итогам учебного года	курсы	дскаорь	Советник директора,
	итогам учесного года	курсы		
				педагог – организатор, кураторы, Совет
				J1 1 /
1.1	П	1.0	2.5	обучающихся, волонтеры
11	Праздничная развлекательная	1-3	25 января	Зам. директора по СПР
	программа к Татьяниному дню	курсы		Советник директора,
	«День студента»			педагог – организатор,
				кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
12	Участие в слёте лучших	1-3	Май	Зам. директора по СПР
	студентов СПО	курсы		Советник директора,
				педагог – организатор,
				кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
13	Мероприятия, посвящённые	1-3	Сентябрь-	Зам. директора по СПР
	дню СПО	курсы	октябрь	Советник директора,
		31	1	педагог – организатор,
				кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
14	Презентация деятельности	1-3	Апрель	Зам. директора по СПР
17	клубов «Амбассадоры	курсы	ипрель	Советник директора,
	специальности»	курсы		педагог – организатор,
	специальности//			кураторы, Амбассадоры
	9. Профилантина и бозоновно			кураторы, Амоассадоры
1	8. Профилактика и безопаснос Реализация проекта по	1-3	Coveration	Zave symana za CIID
1	<u> </u>		Сентябрь-	Зам. директора по СПР
	профилактики употребления	курсы	ноябрь	Советник директора,
	наркотических веществ и ПАВ			социальный педагог,
		1		кураторы
2	Адаптационные тренинги для	1 курс	Сентябрь-	- 1 Зам. пиректора по СПР
1	_	J 1	-	Зам. директора по СПР
	обучающихся нового набора	31	октябрь	Советник директора,
	_	31	-	
	обучающихся нового набора		октябрь	Советник директора, педагог – психолог, кураторы
	_	1-3	-	Советник директора, педагог – психолог,
	обучающихся нового набора		октябрь	Советник директора, педагог – психолог, кураторы
	обучающихся нового набора День солидарности в борьбе с	1-3	октябрь	Советник директора, педагог – психолог, кураторы Зам. директора по СПР
	обучающихся нового набора День солидарности в борьбе с	1-3	октябрь	Советник директора, педагог – психолог, кураторы Зам. директора по СПР Советник директора,
	обучающихся нового набора День солидарности в борьбе с	1-3	октябрь	Советник директора, педагог – психолог, кураторы Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор,
	обучающихся нового набора День солидарности в борьбе с терроризмом	1-3 курсы	октябрь Сентябрь	Советник директора, педагог – психолог, кураторы Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы
	обучающихся нового набора День солидарности в борьбе с терроризмом Военно-спортивная игра	1-3 курсы	октябрь Сентябрь	Советник директора, педагог – психолог, кураторы Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы Зам. директора по СПР Советник директора, иректора по СПР Советник директора,
	обучающихся нового набора День солидарности в борьбе с терроризмом Военно-спортивная игра	1-3 курсы	октябрь Сентябрь	Советник директора, педагог — психолог, кураторы Зам. директора по СПР Советник директора, педагог — организатор, кураторы Зам. директора по СПР Советник директора, педагог — организатор, педагог — организатор,
	обучающихся нового набора День солидарности в борьбе с терроризмом Военно-спортивная игра «Каменские патриоты»	1-3 курсы 1-3 курсы	октябрь Сентябрь Сентябрь	Советник директора, педагог – психолог, кураторы Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, педагог – организатор, кураторы
	обучающихся нового набора День солидарности в борьбе с терроризмом Военно-спортивная игра «Каменские патриоты»	1-3 курсы 1-3 курсы	октябрь Сентябрь	Советник директора, педагог — психолог, кураторы Зам. директора по СПР Советник директора, педагог — организатор, кураторы Зам. директора по СПР Советник директора, педагог — организатор, кураторы Зам. директора по СПР Советник директора, педагог — организатор, кураторы Зам. директора по СПР
	обучающихся нового набора День солидарности в борьбе с терроризмом Военно-спортивная игра «Каменские патриоты»	1-3 курсы 1-3 курсы	октябрь Сентябрь Сентябрь	Советник директора, педагог — психолог, кураторы Зам. директора по СПР Советник директора, педагог — организатор, кураторы Зам. директора по СПР Советник директора, педагог — организатор, кураторы Зам. директора по СПР советник директора, педагог — организатор, кураторы Зам. директора по СПР Советник директора,
	обучающихся нового набора День солидарности в борьбе с терроризмом Военно-спортивная игра «Каменские патриоты»	1-3 курсы 1-3 курсы	октябрь Сентябрь Сентябрь	Советник директора, педагог — психолог, кураторы Зам. директора по СПР Советник директора, педагог — организатор, кураторы Зам. директора по СПР Советник директора, педагог — организатор, кураторы Зам. директора по СПР Советник директора, педагог — организатор, кураторы Зам. директора по СПР Советник директора, педагог — организатор,
	обучающихся нового набора День солидарности в борьбе с терроризмом Военно-спортивная игра «Каменские патриоты» Цикл мероприятий, посвященный дню трезвости	1-3 курсы 1-3 курсы 1-3	октябрь Сентябрь Сентябрь	Советник директора, педагог — психолог, кураторы Зам. директора по СПР Советник директора, педагог — организатор, кураторы Зам. директора по СПР Советник директора, педагог — организатор, кураторы Зам. директора по СПР Советник директора, педагог — организатор, кураторы Зам. директора по СПР Советник директора, педагог — организатор, кураторы
	обучающихся нового набора День солидарности в борьбе с терроризмом Военно-спортивная игра «Каменские патриоты»	1-3 курсы 1-3 курсы	октябрь Сентябрь Сентябрь	Советник директора, педагог — психолог, кураторы Зам. директора по СПР Советник директора, педагог — организатор, кураторы Зам. директора по СПР Советник директора, педагог — организатор, кураторы Зам. директора по СПР Советник директора, педагог — организатор, кураторы Зам. директора по СПР Советник директора, педагог — организатор,

				педагог – организатор, кураторы
	День здоровья	1-3 курсы	сентябрь	Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы, Совет обучающихся, волонтеры
3	Тренинг на знакомство «Как тебя зовут»	1 курс	Сентябрь- октябрь	Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы, педагог – психолог
4	День призывника	1-3 курсы	октябрь	Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы, преподаватель ОБЖ
	Всероссийская акция «За здоровье и безопасность наших детей» (3 этап)	1-3 курсы	октябрь	Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы, Совет обучающихся, волонтеры
5	Размещение методических, информационных материалов на сайте	1 курс	В течение года	Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы, Совет обучающихся, волонтеры
6	Фестиваль социальных роликов «Я против экстремизма»	1-3 курсы	ноябрь	Зам. директора по СПР Советник директора, социальный педагог,, кураторы, Совет обучающихся, волонтеры
7	Классный час, посвящённый Дню народного единства	1-3 курсы	ноябрь	Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы, Совет обучающихся, волонтеры
9	Проведение лекций со специалистами ОПДН, ГИБДД, участковыми	1-3 курсы	В течение года	Зам. директора по СПР Советник директора, социальный педагог, кураторы, Совет обучающихся, волонтеры
10	Вовлечение обучающихся в активную природоохранную деятельность, экологические и трудовые акции	1-3 курсы	В течение года	Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы, Совет обучающихся, волонтеры

11	Проведение субботников по уборки территории и внутренних помещений	1-3 курсы	в течение года	Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы, Совет обучающихся, волонтеры
12	Социально-психологические тренинги для обучающихся	1-2 курсы	года	Зам. директора по СПР Советник директора, социальный педагог,, кураторы, педагог — психолог
13	Проведение анкетирования среди студентов по вопросам противодействия коррупции	1-3 курсы	ноябрь	Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы, педагог – психолог
14	Классные часы «Успешное общение», «Вредные привычки и как с ними бороться»	1-3 курсы	Ноябрь — декабрь	Зам. директора по СПР Советник директора, социальный педагог,, кураторы, Совет обучающихся, волонтеры
15	Конкурс газет и плакатов «Всемирный день борьбы со СПИДом»	1-3 курсы	ноябрь	Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы, Совет обучающихся, волонтеры
16	Круглый стол «Я, как все» к международному дню инвалидов	1-3 курс	3 декабря	Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы, Совет обучающихся, волонтеры
17	Классные часы – ко Дню прав человека «День Конституции»	1-3 курсы	декабрь	Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы
18	Всероссийская информационно-агитационная акция «Есть такая профессия – Родину защищать»	1-3 курсы	декабрь	Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы
19	Проведение мероприятия к дню борьбы с коррупцией	1-3 курсы	9 декабря	Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы
20	Классный час – влияние окружающей среды на здоровье человека	1-3 курсы	январь	Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы

21	Классные часы «Как	1-3	февраль	Зам. директора по СПР
	противостоять агрессии и	курсы	4	Советник директора,
	разрешить конфликт»	31		социальный педагог,,
				кураторы
22	Классный час: «Планета-наш	1-3	март	Зам. директора по СПР
	общий дом	курсы		Советник директора,
		31		педагог – организатор,
				кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
23	Цикл мероприятий по	1-3	март	Зам. директора по СПР
	Всемирному дню борьбы с	курсы	1	Советник директора,
	наркоманией	31		педагог – организатор,
	1			кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
25	Проведение рейдов по борьбе с	1-3	апрель	Зам. директора по СПР
	курением, выпуск газет и	курсы	1	Советник директора,
	видеороликов	J F		педагог – организатор,
	, , , , , ,			кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
26	Лекция на тему: «Депрессия и	1-3	апрель	Зам. директора по СПР
	способы борьбы с ней»	курсы	. r .	Советник директора,
	P	J F		социальный педагог,
				кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
27	Всероссийские тематические	1-3	апрель	Зам. директора по СПР
	уроки ОБЖ – безопасность	курсы	<u>F</u>	Советник директора,
	обучающихся, день пожарной	J F		педагог – организатор,
	безопасности			кураторы
28	Классные часы ко Дню	1-3	апрель	Зам. директора по СПР
	здоровья	курсы	1	Советник директора,
	· · · ·	31		педагог – организатор,
				кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
29	Классный час по теме:	1-3	май	Зам. директора по СПР
	«Заповедные уголки России»	курсы		Советник директора,
	,, y 2 0 0	7 F 322		педагог – организатор,
				кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
30	Мероприятия к	1-3	май	Зам. директора по СПР
	Международному дню борьбы	курсы		Советник директора,
	с наркоманией	J P		социальный педагог,
	r			кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
31	Организация встреч с	1-3	май	Зам. директора по СПР
	ветеранами ВОВ,	курсы		Советник директора,
	тружениками тыла,	7 P 2 D1		педагог – организатор,
	участниками СВО			кураторы, Совет
	J			обучающихся, волонтеры
		16		oo j mondinen, bononiephi

32	Мероприятия по профилактике	1-3	май	Зам. директора по СПР
32	экстремизма и терроризма	курсы	Mari	Советник директора,
	con approximate a specific and a second	7 F		педагог – организатор,
				кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
33	Участие во Всероссийском	1-3	май	Зам. директора по СПР
	экологическом субботнике	курсы		Советник директора,
	«Зеленая Россия»	J F		педагог – организатор,
				кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
34	Международный молодежный	1-3	май-октябрь	Зам. директора по СПР
	конкурс социальной	курсы	1	Советник директора,
	антикоррупционной рекламы	31		педагог – организатор,
	«Вместе против коррупции!»			кураторы, Совет
	по двум номинациям:			обучающихся, волонтеры
	«Лучший плакат» и «Лучший			
	видеоролик»			
35	Мероприятия, посвященные	1-3	июнь	Зам. директора по СПР
	Дню защиты детей	курсы		Советник директора,
				педагог – организатор,
				кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
36	Военно-полевые сборы	2-3	июнь	Зам. директора по СПР
		курсы		Советник директора,
				педагог – организатор,
				кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
37	Проведение социально-	1-2	Сентябрь -	Зам. директора по СПР
	психологического	курсы	ноябрь	Советник директора,
	тестирования			социальный педагог,
				кураторы, педагог -
				психолог
	9. Социальное партнёрство и		аботодателей	
1	Ряд мероприятий,	1-3	октябрь	Зам. директора по СПР
	посвящённых дню колледжа	курсы		Советник директора,
				педагог – организатор,
				кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
2	Посвящение спектаклей,	1-3	В течение	Зам. директора по СПР
	выставок, просмотр	курсы	года	Советник директора,
	кинофильмов и обсуждение на			педагог – организатор,
	классных часах			кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры
3	Взаимодействие с	3	В течение	Зам. директора по СПР
	работодателями с целью	курсы	года	Советник директора,
	трудоустройства, стажировки			педагог – организатор,
	студентов			кураторы, Совет
				обучающихся, волонтеры

редпариятия социальных курсы года Совстник директора, педагог — организатор, кураторы, составление плана проведение предпария постановки карьерных целей, проформентация и социальных партнеров постановки карьерных петей, проформентация и социальных по резиме, самопрезептация, сосседование Пихологические консультации — составление обучающихся в постановки консультации — составление обучающихся в постановки консультации — составление по резиме, самопрезептация, сосседование Проведение пидивидуальных собращение индивидуальных поформентации, собессование по вопросам проформентации оставление обучающихся в постановки консультации — составление по вопросам проформентации остановки консультации — составление обучающихся в постановки консультации — составление обучающимся и класеными руководителями по вопросам проформентация и класеными руководителями по вопросам проформентация и класеными руководителями по вопросам проформентационную работу колдеджа. Выход Амбассалоров в пиколы города. В проведение пикологических в насечение обучающимся и класеными руководителями по вопросам проформентационную работу колдеджа. Выход Амбассалоров в пиколы города. В проведение пикологических пременора, педагог — организатор, кураторы 1-3 втечение обучающихся в подагот — организатор, кураторы 1-3 втечение обучающихся в подагот — организатор, кураторы 1-3 втечение обучающих директора, педагог — организатор, кураторы 1-3 втечение обучающих директора, педагог — организатор, кураторы 1-3 втечение обучающих директора, педагог — организатор, кураторы директора, педагог — организатор, кураторы обратировными по вопросам проформентационную работу колдеджа. Выход Амбассалоров в пиколы города. В проведение психологических пременора педагог — организатор, кураторы, амбассалоры курсы педагог — организатор, кураторы, амбассалоры педагог — организатор педагог — организа	4	Организация экскурсий на	1-3	В течение	Зам. директора по СПР
тартнёров педагог — организатор, кураторы, советник партнёров по СПР оботдателями подпатати по пециальностям по постановки карьерных целей, проформентация осциальных целей, проформентация оссесовование обучающихся в Проведение индивидуальных консультации — составление уфективного резкоме, самопрезсителями по вопросы проформентация, собсесование проформентация, собсесование проформентация обучающихся в Проведение и карение обучающихся в Проведение по обучающихся в Проведение обучающихся в Проведение по обучающихся в Проведение по обучающихся в Проведение обучающихся в	4	1 2			
Классные часы с 1-3 В течение зам. директора по СПР работодателями — курсы года социальными партнёрами — курсы года социальными партнёрами — курсы педагог — организатор, кураторы, сопециальностям по педагог — организатор, кураторы, советник директора, педагог — организатор, кураторы в постановки карьерных педей, проформентация экскурсий в организация экскурсий в организация экскурсий в организация экскурсий в организация осциальных курсы проформентация социальных курсы года советник директора педагог — организатор, кураторы В Течение зам. директора по СПР советник директора, педагог — организатор, кураторы Тода Советник директора по СПР советник директора, педагог — организатор кураторы педагог — организатор педагог — организатор педагог — организатор педагог — организатор кураторы педагог — организатор, кураторы дедагог — организатор, кураторы, амбассароры в школы города педагог — организатор педагог — организат			курсы	Тода	
5 Классные часы работодателями с работодателями 1-3 В течение года Зам. директора по СПР Советник директора, педагог — организатор, кураторы, 1 10. Профессиональное развитие, адаптация и трудоустройство Зам. директора по СПР Советник директора по СПР Советник директора по СПР Советник директора, педагог — организатор, кураторы, кураторы педагог — организатор, кураторы Зам. директора по СПР Советник директора по СПР Советник директора, педагог — организатор, кураторы 4 Организация первокурециков и карьерных профориентация целей, профориентация 1-3 В течение курсы года Зам. директора по СПР Советник директора, педагог — организатор, кураторы 5 Психологические консультации — составление эффективного резюме, самопрезентация, собеседование З В течение курсы года Зам. директора по СПР Советник директора, педагог — организатор, кураторы 6 Проведение индивидуальных консультаций — составление уффективного резюме, самопрезентация, гобучающихся в проформентационную работу курсы курсы курсы педагог — организатор, кураторы, кураторы мураторы педагог — организатор, кураторы, кураторы, кураторы мураторы педагог — организатор, кураторы выколы города. 8 Проведение индивидуальных курсы предение обучающихся выколы города. 1-3 В течение курсы года года года года года года года года		партнеров			•
Толивальными партнёрами Педагог — организатор, кураторы, кураторы педагог — организатор, педагог — организатор, педагог — организатор, педагог — организатор, кураторы амбассадоры педагог — организатор педагог — организат	5	Классные часы с	1-3	В течение	
10. Профессиональное развитие, адаптация и трудоустройство 1 курс сентябрь 2 ам. директора по СПР (Советник директора педагог — организатор, кураторы, обучающихся, волонтеры обучающихся в постановки карьерных целей, профориентация и тереса, педагог — организатор, кураторы 1 курс октябрь организатор, кураторы 1 курс обучающих директора по СПР (Советник директора по СПР организации социальных профориентация 1 курсы организации социальных партнёров 1 курсы организации социальных партнёров 1 курсы организации социальных курсы организации составление орфективного резюме, самопрезентация, собеседование 1 курсы обучающимися и классными руководителями по вопросам профессионального становления оручающимися и классными руководителями по вопросам профессионального становления 1 курсы обучающимися и классными руководителями по вопросам профессионального становления 1 курсы обучающимися и классными руководителями по вопросам профессионального становления 1 курсы курсы кураторы 1 курсы курсы обучающимися и классными руководителями по вопросам профессионального становления 1 курсы курсы колледжа. Выход Амбассадоров в школы города. 1 курсы комуликативных курсы комуликативных комуликативных комуликативных комуликативных комуликативных способностей обучающихся 1 курсы комуликативных комуликативных комуликативных способностей обучающихся 1 курсы комуликативных комуликативных способностей обучающихся 1 курсы курсы кураторы, амбассадоры 1 курсы курсы комуликативных комуликативных комуликативных способностей обучающихся 3 декабрь 3 ам. директора по СПР 1 курсы курсы комуликативных к		работодателями –	курсы	года	Советник директора,
10. Профессиональное развитие, адаптация и трудоустройство Выпуск газет по специальностям		социальными партнёрами			педагог – организатор,
1 Выпуск спазет по специальностям 1 курс сентябрь специальностям Зам. директора по СПР Советник директора педагог – организатор, кураторы, советник директора педагог недели по специальности недели по специальной адаптации первокурспиков и формирование их интереса, помощь в постановки карьерных целей, профориентация 1 курс октябрь огранизатор, кураторы Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы 4 Организация окскурсий в организации сощиальных профориентации сощиальных консультации – составление эффективного резюме, самопрезентация, собеседование 3 в течение зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, педагог – петалог педагог – организатор, кураторы 6 Проведение индивидуальных консультаций и руководителями по вопросам профессионального становления 1-3 в течение зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы 7 Вовлечение обучающихся в профориентационную работу колледжа. Выход Амбассадоров в школы города. 1-3 в течение зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы, мураторы, мураторы, мобассадоры курсы коммуникативных способностей обучающихся 3 декабрь зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор педагог – орга					кураторы,
Советник директора, педагог — организатор, кураторы директора по СПР советник директора по советноватор по советнов по развитию коммуникативных сособностей обучающихся в декабрь зам. директора по спрагот — организатор по советнов по советн		10. Профессиональное развити	іе, адапта	ция и трудоуст	ройство
Педагог — организатор, кураторы, Совет обучающихся, волоштеры педели по специальности курсы Председатели ПЦК	1	Выпуск газет по	1 курс	сентябрь	Зам. директора по СПР
В вечение плана проведение недели по специальности курсы		специальностям			Советник директора,
Составление плана проведение недели по специальности 1-3 курсы 3ам. директора по СПР Советник директора, педагог — организатор, кураторы 1-3 консультации — составление эффективного резюме, самопрезентация, собеседование 1-3 курсы 1-3 консультаций — составление эффективного резюме, самопрезентация, руководителями по вопросам профессионального становления 1-3 курсы 1-3 курсы 1-3 курсы 1-3 консультации — составление эффективного резюме, самопрезентация, собеседование 1-3 курсы 1-3 курсы 1-3 курсы 1-3 консультаций — составление эффективного резюме, самопрезентация, собеседование 1-3 курсы 1-3 курсы 1-3 курсы 1-3 консультаций — составление эффективного резюме, самопрезентация, собеседование 1-3 курсы 1-					педагог – организатор,
2 Составление плана проведение недели по специальности 1-3 сентябрь курсы Председатели ПЦК 3 Организация работы по успешной профессиональной адаптации первокурсников и формирование их интереса, помощь в постановки карьерных целей, профориентация 1 курсы Октябрь Советник директора педагог — организатор, кураторы 4 Организация экскурсий в организации социальных партнёров 1-3 В течение курсы года педагог — организатор, кураторы 5 Психологические консультации — составление эффективного резюме, самопрезентация, собеседование 3 В течение курсы года педагог — организатор Педагог — поихолог 6 Проведение индивидуальных консультаций и классными руководителями по вопросам профессионального становления 1-3 В течение курсы года Зам. директора по СПР Советник директора, педагог — организатор, кураторы 7 Вовлечение обучающихся в профориентационную работу колледжа. Выход Амбассадоров в школы города. 1-3 В течение советник директора, педагог — организатор, кураторы, амбассадоры амбассадоры амбассадоры курсы коммуникативных способностей обучающихся и гренингов по развитию коммуникативных способностей обучающихся способностей обучающихся способностей обучающихся способностей обучающихся обучающих об					кураторы, Совет
недели по специальности курсы Зам. директора по СПР					обучающихся, волонтеры
3 Организация работы по успешной профессиональной адаптации первокурсников и формирование их интересса, помощь в постановки карьерных целей, профориентация 1-3 В течение организатор, кураторы Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы 4 Организация экскурсий в организации социальных партнёров 1-3 В течение Советник директора, педагог – организатор, кураторы 5 Психологические консультации – составление эффективного резюме, самопрезентация, собсседование 3 В течение курсы года педагог – организатор педагог – организатор педагог – организатор, кураторы 6 Проведение индивидуальных консультаций с консультаций с курсы обучающимися и классными руководителями по вопросам профессионального становления 1-3 В течение зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы 7 Вовлечение обучающихся в профериентационную работу колледжа. Выход Амбассадоров в школы города. 1-3 В течение зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы, амбассадоры кураторы, амбассадоры кураторы, амбассадоры кураторы, амбассадоры кураторы, амбассадоры коммуникативных способностей обучающихся 1-3 декабрь зам. директора по СПР, советник директора по СПР, обетник директора по СПР, обетни к директора по СПР, обетни к директора по	2	Составление плана проведение	1-3	сентябрь	Председатели ПЦК
успешной профессиональной адаптации первокурсников и формирование их интереса, помощь в постановки карьерных целей, профориентация 4 Организация экскурсий в организации социальных партнёров 5 Психологические консультации — составление эффективного резюме, самопрезентация, собеседование индивидуальных корсы профориентациий с консультаций с с обучающимися и классными руководителями по вопросам профессионального становления 7 Вовлечение обучающихся в профориентационную работу колледжа. Выход Амбассадоров в школы города. 8 Проведение психологических тренингов по развитию коммуникативных способностей обучающихся и прадагог — организатор по СПР Советник директора, педагог — организатор, кураторы 8 Проведение психологических тренингов по развитию коммуникативных способностей обучающихся и прадагог — организатор по СПР Советник директора, педагог — организатор, кураторы по СПР Советник директора по СПР Советник директора по СПР прадагог — организатор, кураторы педагог — организатор, педагог — организатор педагог — ор					
адаптации первокурсников и формирование их интереса, помощь в постановки карьерных целей, профориентация 4 Организации социальных партнёров года партні партнёров года партне года партнёров года партн	3	-	1 курс	октябрь	
формирование их интереса, помощь в постановки карьерных целей, профориентация 4 Организация экскурсий в организации социальных партнёров партнёр		1 -			
Помощь в постановки карьерных целей, профориентация 4 Организация экскурсий в организации социальных курсы года Советник директора, педагог — организатор, кураторы 5 Психологические консультации — составление эффективного резюме, самопрезентация, собеседование 6 Проведение индивидуальных консультаций с курсы года (Советник директора, педагог — организатор) Педагог — психолог (Советник директора, педагог — организатор) Педагог — психолог (Советник директора) Педагог — организатор педагог — организатор, кураторы 7 Вовлечение обучающихся в профессионального становления 7 Вовлечение обучающихся в П-З курсы года (Советник директора, педагог — организатор), кураторы (Советник директора, педагог — организатор), кураторы, амбассадоров в школы города. 8 Проведение психологических тренингов по развитию курсы коммуникативных способностей обучающихся (Стехнологии) 3 декабрь Зам. директора по СПР, педагог — организатор педагог — организа		1 21			
Карьерных профориентация В течение обучающимся и классными руководителями по вопросам профессионального становления В течение обучающимся в выход Амбассадоров в школы города. В течение обучающимся и выход Амбассадоров в школы города. В течение обучающимся и города (в тренингов по развитию курсы коммуникативных способностей обучающихся в по развитию курсы коммуникативных способностей обучающихся В течение курсы года (в течение дагог – организатор педагог – организатор кураторы (в течение дам. директора по СПР Советник директора педагог – организатор кураторы (в течение дам. директора педагог – организатор кураторы курсы курсы курсы курсы курсы педагог – организатор педагог – организа					кураторы
Профориентация В течение организации социальных курсы партнёров В течение организации социальных курсы партнёров В течение обучающимся и классными руководителями по вопросам профессионального становления В течение обучающихся в проведение обучающихся в проведение психологительские курсы года В течение обучающихся в профериентационную работу колледжа. Выход Амбассадоров в школы города. В течение обучающихся в проведение психологительного становления В течение обучающих в курсы года В течение обучающих в течение обучающих в курсы года В течение обучающих в течение обучающих в курсы года В течение обучающих в течение о					
4 Организация окскурсий в организации социальных партнёров 1-3 В течение года Зам. директора по СПР Советник директора, педагог — организатор, кураторы 5 Психологические консультации — составление эффективного резюме, самопрезентация, собеседование 3 В течение года педагог — организатор Педагог — организатор Педагог — организатор Педагог — психолог 6 Проведение индивидуальных консультаций с консультаций с консультаций с консультаций год обучающимся и классными руководителями по вопросам профессионального становления 1-3 В течение Советник директора по СПР Советник директора, педагог — организатор, кураторы 7 Вовлечение обучающихся в профориентационную работу колледжа. Выход Амбассадоров в школы города. В течение зам. директора по СПР Советник директора, педагог — организатор, кураторы, амбассадоры 8 Проведение психологических тренингов по развитию коммуникативных способностей обучающихся 1-3 декабрь декабрь зам. директора по СПР Советник директора, педагог — организатор		·			
организации социальных курсы года Советник директора, педагог — организатор, кураторы 5 Психологические консультации — составление эффективного резюме, самопрезентация, собеседование 6 Проведение индивидуальных консультаций с курсы обучающимися и классными руководителями по вопросам профессионального становления 7 Вовлечение обучающихся в профориентационную работу колледжа. Выход Амбассадоров в школы города. 8 Проведение психологических тренингов по развитию коммуникативных способностей обучающихся 9 Лекция на тему: «Технологии 3 декабрь Зам. директора по СПР,					
Партнёров	4	1 21			
Бовлечение обучающихся в профориентационную работу колледжа. Выход Амбассадоров в школы города. В течение психологических тренингов по развитию коммуникативных способностей обучающихся в пособностей обучающих		_	курсы	года	
5 Психологические консультации – составление эффективного резюме, самопрезентация, собеседование 3 В течение года педагог – организатор педагог – организатор педагог – психолог 6 Проведение индивидуальных консультаций собучающимися и классными руководителями по вопросам профессионального становления 1-3 В течение собучающихся в педагог – организатор, кураторы Курсы года педагог – организатор, кураторы 7 Вовлечение обучающихся в профориентационную работу колледжа. Выход Амбассадоров в школы города. Курсы года педагог – организатор, кураторы, амбассадоры Советник директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы, амбассадоры 8 Проведение психологических тренингов по развитию коммуникативных способностей обучающихся 1-3 декабрь декабрь зам. директора по СПР советник директора, педагог – организатор педагог – организатор педагог – организатор педагог – психолог 9 Лекция на тему: «Технологии зам. стехнологии зам. директора по СПР,		партнёров			_
консультации — составление эффективного резюме, самопрезентация, собеседование 6 Проведение индивидуальных консультаций с обучающимся и классными руководителями по вопросам профессионального становления 7 Вовлечение обучающихся в профориентационную работу колледжа. Выход Амбассадоров в школы города. 8 Проведение психологических тренингов по развитию коммуникативных способностей обучающихся 9 Лекция на тему: «Технологии З декабрь Зам. директора по СПР, образам. директора по СПР, образам. директора по СПР, образам. директора по СПР, образам. директора по СПР,	_	Поличествення	2	D =========	
эффективного самопрезентация, собеседование Педагог – организатор Педагог - психолог 6 Проведение индивидуальных консультаций с обучающимися и классными руководителями по вопросам профессионального становления 1-3 В течение Советник директора по СПР кураторы 7 Вовлечение обучающихся в профориентационную работу колледжа. Выход Амбассадоров в школы города. 1-3 В течение Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы, амбассадоры 8 Проведение психологических тренингов по развитию коммуникативных способностей обучающихся 1-3 декабрь Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор Педагог – психолог 9 Лекция на тему: «Технологии 3 декабрь Зам. директора по СПР,	3		_		
самопрезентация, собеседование 6 Проведение индивидуальных курсы года 6 Проведение индивидуальных курсы года 6 Проведение индивидуальных курсы года 6 Проведение индивидуальных с курсы года 7 Вовлечение обучающихся в профессионального становления 7 Вовлечение обучающихся в профориентационную работу курсы года 8 Проведение психологических директора, кураторы, кураторы, амбассадоры 8 Проведение психологических тренингов по развитию курсы коммуникативных способностей обучающихся 9 Лекция на тему: «Технологии 3 декабрь Зам. директора по СПР,			курсы	Тода	1 1 /
собеседование 1-3 В течение консультаций Зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы 7 Вовлечение обучающихся в профориентационную работу колледжа. 1-3 В течение вы течение вы течение кураторы Зам. директора по СПР Советник директора по СПР Советник директора, педагог – организатор, кураторы, амбассадоры 8 Проведение психологических тренингов по развитию коммуникативных способностей обучающихся 1-3 декабрь зам. директора по СПР Советник директора, педагог – организатор педагог – организатор педагог – организатор педагог – организатор педагог – психолог 9 Лекция на тему: «Технологии 3 декабрь зам. директора по СПР,					
6 Проведение индивидуальных консультаций с обучающимися и классными руководителями по вопросам профессионального становления 1-3 В течение Советник директора по СПР кураторы 7 Вовлечение обучающихся в профориентационную работу колледжа. 1-3 В течение Советник директора по СПР Советник директора, педагог — организатор, кураторы, амбассадоры 8 Проведение психологических тренингов по развитию коммуникативных способностей обучающихся 1-3 декабрь декабрь педагог — организатор педагог — психолог 9 Лекция на тему: «Технологии 3 декабрь Зам. директора по СПР,		-			педагог - психолог
консультаций с курсы года Советник директора, педагог — организатор, кураторы профессионального становления 7 Вовлечение обучающихся в профориентационную работу колледжа. Выход Амбассадоров в школы города. 8 Проведение психологических 1-3 декабрь зам. директора по СПР Советник директора, педагог — организатор, кураторы, амбассадоры Зам. директора по СПР Советник директора, педагог — организатор, кураторы, амбассадоры педагог — организатор, коммуникативных педагог — организатор обърка	6		1-3	В течение	Зам директора по СПР
обучающимися и классными руководителями по вопросам профессионального становления 7 Вовлечение обучающихся в профориентационную работу колледжа. Выход Амбассадоров в школы города. 8 Проведение психологических тренингов по развитию курсы коммуникативных способностей обучающихся 9 Лекция на тему: «Технологии 3 декабрь Зам. директора по СПР,					
руководителями по вопросам профессионального становления 7 Вовлечение обучающихся в профориентационную работу курсы колледжа. Выход Амбассадоров в школы города. 8 Проведение психологических тренингов по развитию курсы коммуникативных способностей обучающихся технологии з декабрь зам. директора по СПР педагог — организатор зам. директора, педагог — организатор педагог —			курсы	Тоди	1 1
профессионального становления 7 Вовлечение обучающихся в профориентационную работу курсы колледжа. Выход Амбассадоров в школы города. 8 Проведение психологических тренингов по развитию курсы коммуникативных способностей обучающихся 9 Лекция на тему: «Технологии 3 декабрь Зам. директора по СПР, педагог - психолог педагог - психолог Педагог - психолог Зам. директора по СПР,		_			1 1
Тановления Танов Тода Танова Тода Танов		1			Куршторы
7 Вовлечение обучающихся в профориентационную работу курсы колледжа. 1-3 В течение года Зам. директора по СПР Советник директора, педагог — организатор, кураторы, амбассадоры 8 Проведение психологических тренингов по развитию коммуникативных способностей обучающихся 1-3 декабрь декабрь декабрь педагог — организатор педагог — психолог 9 Лекция на тему: «Технологии 3 декабрь декабрь декабрь декабрь зам. директора по СПР,		1			
профориентационную работу курсы года Советник директора, колледжа. Выход Амбассадоров в школы города. 8 Проведение психологических тренингов по развитию курсы коммуникативных способностей обучающихся педагог — организатор педагог — организатор педагог — психолог Педагог — психолог Зам. директора по СПР,	7		1-3	В течение	Зам. директора по СПР
колледжа. Выход Амбассадоров в школы города. 8 Проведение психологических тренингов по развитию курсы коммуникативных способностей обучающихся 9 Лекция на тему: «Технологии 3 декабрь педагог — организатор по СПР,		_	курсы	года	
Амбассадоров в школы города. 8 Проведение психологических тренингов по развитию курсы коммуникативных способностей обучающихся 9 Лекция на тему: «Технологии 3 декабрь курсы педагог - психолог зам. директора по СПР Советник директора, педагог - организатор Педагог - психолог зам. директора по СПР,		колледжа. Выход	-		
тренингов по развитию курсы Советник директора, коммуникативных педагог — организатор способностей обучающихся Педагог - психолог 9 Лекция на тему: «Технологии 3 декабрь Зам. директора по СПР,					
коммуникативных педагог — организатор способностей обучающихся Педагог - психолог 9 Лекция на тему: «Технологии 3 декабрь Зам. директора по СПР,	8		1-3	декабрь	
коммуникативных педагог — организатор способностей обучающихся Педагог - психолог 9 Лекция на тему: «Технологии 3 декабрь Зам. директора по СПР,		тренингов по развитию	курсы		
9 Лекция на тему: «Технологии 3 декабрь Зам. директора по СПР,		коммуникативных			педагог – организатор
The state of the s	L_	способностей обучающихся			Педагог - психолог
поиска работы» курсы	9	=	3	декабрь	Зам. директора по СПР,
		поиска работы»	курсы		

				Зам. директора по УПР,
				амбассадоры
				«Профессионалитета»
10	Участие в проектных группах:	1-3	В течение	Зам. директора по СПР,
	помощь студентам в	курсы	года	Советник директора,
	разработке индивидуальных			Зам. директора по УПР
	проектов			
11	Мероприятие «Финансовая	1-3	январь	Зам. директора по СПР,
	грамотность обучающихся	курсы		Советник директора,
				педагог – организатор,
12	Участие в Чемпионате	2-3	В течение	Зам нироктора на VПР
12	профессионального	2-3 курсы	года	Зам. директора по УПР, кураторы,
	мастерства для людей с	курсы	ТОДа	волонтеры
	инвалидностью и			Болонтеры
	ограниченными			
	возможностями здоровья			
	«Абилимпикс»			
13	Участие в чемпионате	2-3	В течение	Зам. директора по УПР,
	«Профессионалы»	курсы	года	Зам. директора по СПР,
				кураторы,
				волонтеры, амбассадоры «Профессионалитета»
14	Участие в круглых столах,	1-3	В течение	Зам. директора по УПР,
	тренингах, организация встреч	курсы	года	Зам. директора по СПР зав.
	студентов с представителями	31	, ,	отделениями
	бизнеса			
15	Участие в содействии	3	март	Зам. директора по УПР,
	трудоустройства выпускников:	курсы		Зам. директора по СПР зав.
	анкетирование «уровень			отделениями
	удовлетворённости			
	прохождением производственной практики»			
16	Неделя «Карьеры»	3	март	Зам. директора по УПР,
	педели «карвери»	курсы	Mapi	Зам. директора по СПР зав.
		JT -		отделениями,
				амбассадоры
				«Профессионалитета»
17	Анкетирование обучающихся	3	май	Зам. директора по УПР,
	выпускных групп на предмет	курсы		Зам. директора по СПР зав.
	планируемого			отделениями,
	трудоустройства			амбассадоры «Профессионалитета»
18	Защита выпускных	3	июнь	Зам. директора по УПР,
	квалификационных работ	курсы	шошь	Зам. директора по СПР зав.
	r q	7 F 322		отделениями
19	Всероссийский конкурс	1-3	июнь —	Зам. директора по СПР,
	проектов	курсы	сентябрь	Советник директора,
		40		

	«История профессии моей			педагог – организатор,
	семьи: супер			кураторы
	профессиональная семья»			
20	Организация и проведение	1-3	июнь —	Зам. директора по УПР,
	конкурса по итогам	курсы	сентябрь	Зам. директора по СПР,
	производственной практики			Советник директора,
	«Профессиональный студент»			педагог – организатор,
	и «Профессиональная			кураторы, амбассадоры
	команда»			«Профессионалитета»

В ходе планирования воспитательной деятельности рекомендуется учитывать воспитательный потенциал участия обучающихся в мероприятиях, проектах, конкурсах, акциях, проводимых на уровне Российской Федерации, в том числе, с учетом профессии/специальности:

Россия – страна возможностей https://rsv.ru/;

Российское общество «Знание» https://znanierussia.ru/;

Российский Союз Молодежи https://www.ruy.ru/;

Российское Содружество Колледжей https://rosdk.ru/;

Ассоциация Волонтерских Центров https://abu.pd;

Всероссийский студенческий союз https://rosstudent.ru/;

Институт развития профессионального образования https://firpo.ru/

«Большая перемена» https://bolshayaperemena.online/;

«Лидеры России» https://лидерыроссии.pф/;

«Мы Вместе» (волонтерство) https://onf.ru;

8 ФОРМИРОВАНИЕ ОЦЕНОЧНЫХ СРЕДСТВ ДЛЯ ПРОВЕДЕНИЯ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ИТОГОВОЙ АТТЕСТАЦИИ

Государственная итоговая аттестация (далее – ГИА) является обязательной для образовательных организаций СПО. Она проводится по завершении всего курса обучения по направлению подготовки. В ходе ГИА оценивается степень соответствия сформированных компетенций выпускников требованиям ФГОС СПО.

Выпускники, освоившие программы подготовки специалистов среднего звена, защищают выпускную квалификационную работу, которая выполняется в виде дипломной работы (дипломного проекта) и демонстрационного экзамена. Требования к содержанию, объему и структуре дипломной работы (дипломного проекта) образовательная организация определяет самостоятельно с учетом ООП.

Государственная итоговая аттестация завершается присвоением квалификации специалиста среднего звена: операционный логист.

Для государственной итоговой аттестации образовательной организацией разрабатывается программа государственной итоговой аттестации и фонды оценочных средств.

Задания для демонстрационного экзамена разрабатываются на основе профессиональных стандартов и с учетом разработанных оценочных материалов, при условии их наличия.

Примерные оценочные средства для проведения ГИА включают типовые задания для демонстрационного экзамена, примеры тем дипломных работ (дипломных проектов), описание процедур и условий проведения государственной итоговой аттестации, критерии оценки.

Примерные оценочные средства для проведения ГИА приведены в приложении 4.